
CMYK

CMYK

REGIONAL 9

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H30 - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

Igreja comemora 110 anos 
em Montes Claros com 
mudanças nos cargos

Deputado Marcelo 
Freitas defende 
reformas tributária 
e administrativa

Humberto Souto não 
participará da 
solenidade de posse

Carlos Pimenta cobra 
vacina eficiente, 
independente de 
nacionalidade

Deputado Zé Reis 
entrega veículo para 
Moradeiras

MPMG e Polícia Militar 
deflagram ‘Operação 
Grilo’, no Norte de Minas  

PF faz operação contra 
fraudes no auxílio 
emergencial 

Montes Claros inicia 
desafio de 30 horas 
pedalando sem parar

Laboratório do Norte de Minas 
faz mais de 1.400 exames

DIVULGAÇAO 

Ministro libera mais R$ 9 milhões 
para UTC em 22 municípios

O Laboratório Macrorregional do Norte de Minas, sediado em Montes Claros, realizou, nos 12 meses de exis-
tência, 1.443 exames, sendo 1.358 amostras de carga viral de HIV e 85 de hepatite C, conforme dados divulgados 
ontem (11). Esse laboratório foi o primeiro de Minas Gerais que - desde agosto de 2019 - passou a integrar a Rede 
Nacional de Laboratórios para Quantificação da Carga Viral do HIV, ví�rus da imunodeficiência humana causador 
da Aids. 
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O deputado federal Delegado Marcelo Freitas 
defendeu, essa semana, a aprovação das refor-
mas Tributária e Administrativa, que estão em 
tramitação no Congresso Nacional, para recu-
peração da economia brasileira pós-pandemia. 
“Vivemos atualmente a maior crise de nossa 
história recente. Acreditamos que para o seu en-
frentamento são essenciais as Reformas Tributá-
ria e Administrativa, que estão em andamento no 
Congresso Nacional. 

O prefeito Humberto Souto, do Cidadania, 
não comparecerá na solenidade oficial de pos-
se para o segundo mandato, a ser realizada no 
dia 1º de janeiro, às 9 horas, na Câmara Mu-
nicipal, pois, em razão da Pandemia Corona-
virus, manterá o distanciamento e isolamento 
que a doença exige. Souto explica que assinará 
o Termo de Posse em sua casa, quando o presi-
dente a ser eleito na Câmara Municipal deverá 
levar o livro. 

O deputado Zé Reis assinou, na tarde de 
quinta-feira (10), o termo de doação de uma 
Pick-up para a Associação dos Moradores das 
Moradeiras, em Januária. O evento foi realiza-
do na sede da 1ª Superintendência da Code-
vasf, em Montes Claros, com as presenças do 
vice-presidente da entidade januarense, Luiz 
Márcio de Araújo Santos, e o vereador Josué 
Martins Carvalho, além de Alex Vieira, chefe de 
Gabinete de Zé Reis e Gabriela Mesquita, da as-
sessoria da Codevasf. 

O deputado Carlos Pimenta, presidente da 
Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa, 
foi o convidado do programa Mundo Político 
da TV ALMG e, durante o programa, o parla-
mentar analisou a situação atual da pandemia 
de Covid-19 em Minas Gerais. Ele analisou a 
discussão a respeito das vacinas, que, segundo 
ele, não deve ter por base a questão da nacio-
nalidade, mas, sim, se elas são eficientes ou 
não.
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O ministro do Meio Ambiente, Ricardo Sales, liberou R$ 9 milhões para a implantação de mais quatro Usinas de Triagem e Compostagem, nas cidades de Brasília de Minas, Coração de Jesus, Januária e Japonvar, onde serão tratados os 
resíduos sólidos de 22 municípios. Ele se reuniu em Francisco Dumont com o presidente do Codanorte, João Manoel Ribeiro, prefeito de Itacambira e com o secretário-executivo, Enilson Francisco, quando anunciou que além dos 15 lixões 
já fechados, a meta é fechar outros 22 e, com isso, alcançar a meta de 37 lixões encerrados no Norte de Minas. 
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Foi durante a década de 1980, 
que o psicólogo e pesquisador da 
Universidade de Harvard, Howard 
Gardner junto com sua equipe 
passou a considerar a teoria das 
Inteligências Múltiplas, como uma 
possibilidade para compreender 
como a inteligência se manifesta 
em diferentes formas, habilidades 
e potenciais dos indivíduos. 

Diante dessa descoberta, foi 
possível verificar e compreender  
que as pessoas podem ter compe-
tências em campos muito distintos 
entre si,  e que, as inteligências 
múltiplas são constituídas por ha-
bilidades que compreendem dife-
rentes campos do conhecimento, 
sendo que nenhum deles se so-
brepõem, em grau de importância, 
sobre os outros.

Nessa teoria, considera-se que 
o homem pode manifestar sua in-
teligência de acordo com 9 tipos 
distintos delas:  lógico matemática, 
espacial, linguística, musical, in-
trapessoal, interpessoal, corporal 
cinestésica, existencial e naturalis-

Com a falta consenso entre os parlamentares, o relator da 
Proposta de Emenda à Constituição 186/2019 - a  chamada 
PEC Emergencial - senador Márcio Bittar (MDB-AC) desistiu de 
apresentar seu parecer à Comissão de Constituição e Justiça 
(CCJ) da Casa antes do recesso parlamentar. Em nota divulga-
da nessa sexta-feira (11), Bittar, que trabalha no texto há mais 
de um ano, explicou o motivo de deixar para o ano que vem 
a apresentação do relatório da proposta que cria mecanismos 
de ajuste fiscal para União, estados e municípios. “Nas últimas 
semanas trabalhei para construir um texto de consenso que 
ajude o Brasil a solucionar os graves problemas que enfrenta. 
Consultei o governo, líderes do Congresso e parlamentares. 
Em vista da complexidade das medidas, bem como da atual 
conjuntura do país, decidi não mais apresentar o relatório em 
2020. Creio que a proposta será melhor debatida no ano que 
vem, tão logo o Congresso Nacional retome suas atividades 
e o momento político se mostre mais adequado”, afirmou. A 
nota de Bittar, que também é o relator do Orçamento Geral da 
União, que será votado em fevereiro, mostra uma mudança po-
sição. Na semana passada, ele chegou a sugerir a possibilidade 
de votação da matéria “ainda neste ano”. Na sessão remota da 
última terça-feira (8), o relator disse que o objetivo “é dar um 
sinal ao Brasil inteiro da retomada da agenda de austeridade 
fiscal”. O texto original cria mecanismos de ajuste fiscal, caso as 
operações de crédito da União excedam a despesa de capital. 
No caso de estados e municípios, o gatilho é a elevação das 
despesas correntes acima do limite de 95% das receitas corren-
tes. A PEC Emergencial também modifica limites para gastos 
com pessoal e proíbe que novas leis autorizem o pagamento 
retroativo desse tipo de despesa.

DeputaDos peDem revisão De 
exigências Da Lei aLDir BLanc

Em reunião do “Assembleia Fiscaliza” sobre cultura e turis-
mo, eles também defenderam descentralização de recursos. O 
secretário de Estado de Cultura e Turismo, Leônidas Oliveira, 
respondeu questionamentos dos parlamentares no “Assembleia 
Fiscaliza”. O secretário de Estado de Cultura e Turismo, Leô-
nidas Oliveira, respondeu questionamentos dos parlamentares 
no Assembleia Fiscaliza, na tarde desta. O secretário de Estado 
de Cultura e Turismo, Leônidas Oliveira, respondeu questio-
namentos dos parlamentares no “Assembleia Fiscaliza”. A pre-
ocupação com as exigências da Lei Aldir Blanc que dificultam 
o acesso dos artistas ao auxílio financeiro previsto na norma e 
a necessidade de descentralização na distribuição dos recursos 
previstos nas leis de incentivo cultural dominaram os debates.

BoLsonaro estipuLa prazo para 
viaBiLização Do aLiança peLo BrasiL

Mesmo com todo assédio que vem sofrendo, o presidente 
Jair Bolsonaro decidiu estipular um prazo até o mês de março 
de 2021 para que o seu projeto de partido político, o Aliança 
pelo Brasil, seja viabilizado. Até o momento, o Aliança só conse-
guiu validar no TSE 42 mil assinaturas, quase 9% do que precisa 
para ter o registo do Tribunal. Se até esse prazo o partido não 
tiver a sua criação oficializada, aí sim Bolsonaro vai decidir o 
rumo que irá tomar para buscar um segundo mandato.

cicLo De DeBates Busca Dar 
visiBiLiDaDe a Doenças raras

Em 2018, as políticas públicas voltadas às pessoas com do-
enças raras foram debatidas pela Comissão de Defesa dos Di-
reitos da Pessoa com Deficiência. Em 2018, as políticas públicas 
voltadas às pessoas com doenças raras foram debatidas pela 
Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência. 
A Organização Pan-Americana de Saúde (Opas) estima que 15 
milhões de brasileiros sofram de algum tipo de doença rara e, 
segundo o Ministério da Saúde, cerca de 30% dos acometidos 
morrem antes dos cinco anos de idade. 

JOÃO CARLOS MARCHESAN
AdMiNistRAdOR de eMpResAs, eMpResáRiO e pResideNte dO CONselhO de 

ADMINISTRAçÃO DA ABIMAQ 
O que esperar da retomada? (parte 2)

DIVULGAÇÃO

Com mais da metade da popu-
lação, em idade ativa, desocupada, 
com o desemprego extremamente 
alto, salários reais em queda e por-
tanto redução da massa salarial, 
empresas e pessoas físicas endivi-
dadas, taxa de investimentos infe-
rior a 15% do PIB e fim do auxilio 
emergencial, dentro de três meses, 
fica difícil imaginar que a recupe-
ração dos últimos dois meses se 
transforme numa retomada com 
crescimento sustentado.

A estratégia do governo, até o 
momento, se resume à ressusci-

Inteligências Múltiplas auxiliam na 
educação e agregam habilidades que 
serão necessárias ao futuro dos alunos

Dezembro é o mês em que se 
comemora o Dia Mundial de Luta 
Contra a AIDS, com o intuito de 
reforçar a necessidade de preven-
ção e promover o conhecimento e 
debate a respeito de um tema tão 
importante, mas muitas vezes ne-
gligenciado.

É um mês para conscientizar e 
refletir sobre como estamos agin-
do frente a essa patologia que 
por anos vem acometendo a po-
pulação. A campanha costuma se 
concentrar no público mais jovem 
entre 15 e 24 anos levando em 
consideração o maior número de 
parceiros casuais e de casos regis-
trados. Vale ressaltar, que, de acor-
do com o boletim epidemiológico 
disponibilizado pela Secretaria 

FABIANA DA SILVA PRESTES
PROFESSORA DO CURSO DE TECNOLOGIA EM GERONTOLOGIA – CUIDADO AO 

idOsO dO CeNtRO UNiveRsitáRiO iNteRNACiONAl UNiNteR
Campanha de luta contra a Aids: 
cuidados com a população idosa

de Vigilância em Saúde, a infecção 
pelo HIV e a AIDS fazem parte da 
Lista Nacional de Notificação Com-
pulsória de doenças.

Desta forma, os casos de infec-
ção pelo HIV ou de AIDS devem 
ser reportados às autoridades de 
saúde. Outro dado importante 
possibilitado pelo boletim epi-
demiológico, é que no Brasil, 
em 2018, foram diagnosticados 
43.941 novos casos de HIV e 
37.161 casos de AIDS, e que, de 
1980 até junho de 2019, foram re-
gistrados 633.462 (65,6%) casos 
de AIDS em homens e 332.505 
(34,4%) em mulheres.

Com relação ao sexo, há dife-
renças regionais consideráveis, mas 
ainda assim, o predomínio de casos 

ocorre na população masculina, 
observando-se um aumento nos 
indivíduos com idade entre 15 a 19 
anos, 20 a 24 anos, 25 e 29 anos e 
60 anos e mais. Desde o início da 
epidemia de AIDS, em 1980 até 31 
de dezembro de 2018, no Brasil fo-
ram notificados 338.905 óbitos ten-
do o HIV/AIDS como causa básica.

Com o aumento da população 
idosa no Brasil e no mundo, tam-
bém vem crescendo o número de 
casos de HIV/AIDS nessa parcela 
da população, e ao contrário do 
que se costuma achar, a sexualida-
de não morre com a idade, não é 
porque uma pessoa se tornou ido-
sa que essa parte de sua vida não 
existe mais, há sim modificações 
e adaptações nesse sentido, mas a 

sexualidade existe e deve ser con-
siderada, não vista como um tabu, 
atitude que muitas vezes impossibi-
lita a criação de dialogo a respeito  
do assunto e a própria orientação 
do idoso e seus familiares a respeito 
da prevenção.

Há um preconceito envolto ao 
tema, o idoso é visto somente como 
um pai, uma mãe, sem autonomia 
sobre sua sexualidade, tornando-se 
necessário desmistificar a ideia que 
a sexualidade é exercida somente 
pelo jovem.

Um dos objetivos desse mês e da 
campanha de luta contra a AIDS é 
desenvolver a comunicação, a troca 
de informações e experiências, bem 
como a necessidade de prevenção 
e entendimento sobre a patologia.

sem acorDo, pec emergenciaL 
fica para 2021

tar a agenda pré-crise, limitada à 
abertura econômica, à redução do 
tamanho do Estado e às eternas re-
formas, ainda que mal explicitadas,  
sem ordem de prioridade definida 
e, às vezes, conflitantes entre si. 
Esta agenda não entregou o prome-
tido, ao longo dos últimos quatro 
anos, e não há nenhuma razão nova 
para acreditar que passe a funcio-
nar na pós pandemia.

As reformas, ainda que necessá-
rias, irão fazer efeito a médio e lon-
go prazo, e são de difícil tramitação 
no Legislativo por mexerem nos in-

teresses de setores e corporações. 
Para ter alguma chance de sucesso 
precisam de projetos claros e poli-
ticamente bem articulados.

Fica cada vez mais evidente que 
a decisão de atuar somente do 
lado da oferta, deixando a solu-
ção dos demais problemas a cargo 
do mercado não é suficiente para 
fazer o país voltar a crescer. Sem 
estímulos para a demanda, e sem 
uma clara articulação, por parte 
do Estado, de políticas de desen-
volvimento, com os instrumentos 
necessários, iremos nos limitar ao 

crescimento medíocre dos últi-
mos anos.

Precisamos pragmaticamente, 
retomar, ainda que devagar e na 
medida do possível, os investimen-
tos públicos em infraestrutura, 
para gerar empregos, renda e de-
manda para o setor produtivo e, 
inclusive, para estimular os investi-
mentos privados. Se para tanto for 
preciso melhorar a lei do teto para 
não engessar o país e para excluir, 
dela, os investimentos públicos, 
isto deverá ter a mesma prioridade 
do corte das despesas.

CRISTIANE SLIVA
exeCUtivA editORiAl NO sAe diGitAl, pROfessORA, pedAGOGA, 

ESPECIALISTA EM ALFABETIZAçÃO E LETRAMENTO

ta. Portanto, essa teoria conclui e 
difundiu a ideia de que existe uma 
pluralidade do intelecto, ou seja, na 
maioria das pessoas as inteligências 
podem funcionar juntas ou separa-
das, sendo assim não há uma hie-
rarquia entre elas, o que ocorre é 
que elas se manifestam de acordo 
com as características e potencial 
de cada indivíduo. 

Nessa teoria, a inteligência sen-
do vista como a “habilidade para re-
solver problemas ou criar produtos 
que sejam significativos em um ou 
mais ambientes culturais”, resulta 
em uma grande gama de possibi-
lidades que permitem a criação de 
inovações, e a construção de novas 
percepções sobre o mundo que 
podem ser estimuladas e iniciadas 
a partir da criatividade e das estra-
tégias que são  inerentes às caracte-
rísticas que fizeram e fazem grande 
diferença para a humanidade. 

Para consolidar essas atribui-
ções, é fundamental estimular o 
desenvolvimento das inteligências 
múltiplas em diversos tipos de 

situações e de ambientes sociais. 
Para tanto, entende-se que o de-
senvolvimento dessas inteligências 
é primordialmente estimulado nos 
meios sociais, e a escola é um des-
ses espaços de fomento e de desen-
volvimento. 

Apropriar-se da teoria das inteli-
gências múltiplas na educação é, de 
fato, perceber e compreender as di-
ferenças dos perfis de todos os alu-
nos que frequentam esse ambiente 
escolar. Ambiente esse, que deve 
promover o respeito as diferenças, 
a oferta de oportunidades variadas 
para se não, igualar os resultados, 
pelo menos aproximá-los, a criação 
e apropriação de estratégias para o 
desenvolvimento particular e iden-
titário de cada indivíduo, além do 
potencial e das habilidades de cada 
um.  

É muito importante também ter 
ciência de que se um aluno não tem 
um desempenho tão satisfatório 
em alguma das áreas de conheci-
mento ou componente curricular, 
por exemplo, não quer dizer que 

ele não seja inteligente e deva ser 
estigmatizado por seu desempe-
nho. É necessário que a escola pro-
ponha situações de vivências que 
estimulem o desenvolvimento das 
inteligências, que se desenvolvem 
em níveis diferentes para cada indi-
víduo e que possam auxiliá-lo nesse 
processo. 

Para trabalhar as inteligências 
múltiplas na sala de aula, é preci-
so criar um ambiente educacional 
voltado para o desenvolvimento 
de habilidades, proporcionar 
oportunidade de desenvolvimen-
to a todos os alunos e oferecer 
situações inclusivas que respei-
tem as diferenças. Cabe às insti-
tuições de ensino oferecer essas 
situações de aprendizagens que 
oportunizem o desenvolvimen-
to das diferentes inteligências, 
além de situações desafiadoras 
que estimulem habilidades, que 
muitas vezes, não são trabalha-
das em salas de aula e que não 
estão focadas somente no currí-
culo convencional.

A educação sexual, em âmbito es-
colar, é algo que causa controvérsia, 
principalmente nos últimos anos. 
Entre os motivos estão a propagação 
de notícias falsas ou descontextuali-
zadas e a falta de esclarecimento das 
pessoas sobre o que realmente seja 
a educação sexual e sua importância 
na vida das crianças.

Infelizmente, vivemos em um país 
com alto índice de abuso sexual de 
menores, temos vários internamentos 
em hospitais devido a isso, e muitas 
vezes acabam resultando em morte. 
São crianças e adolescentes que so-
frem diariamente essa violência, dos 
seis meses aos 17 anos de idade.

Dados do disque denúncias de 
2019 apontaram que em mais de 
70% dos casos, esses atos são prati-
cados por familiares e em suas pró-
prias casas. Diante desse cenário, 
viu-se crescer o número de denún-
cias durante a pandemia, em março 
de 2020, com um aumento de 85%, 

VANESSA QUEIRÓS ALVES
MESTRE EM EDUCAçÃO E PROFESSORA DA ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAçÃO DO 

CeNtRO UNiveRsitáRiO iNteRNACiONAl UNiNteR
educação sexual na escola: precisamos 
falar sobre isso

de 11.232 em março de 2019 para 
20.771 em março deste ano. Segun-
do o Ministério da Mulher, Família 
e Direitos Humanos, as denúncias 
em abril aumentaram em relação ao 
mesmo período que o ano passado, 
mas diminuíram em relação a março, 
e a hipótese é que devido à restrição 
maior por conta da pandemia, muitas 
crianças e adolescentes não estão ten-
do a oportunidade de denunciarem 
seus abusadores.

Contudo, a questão de denúncia 
exige certo conhecimento de direitos 
por parte da criança, nível de matu-
ridade e acesso a informações, o que 
não acontece com grande parte delas, 
por isso, esses números acabam sen-
do distantes da realidade, existindo, 
portanto, muita subnotificação quan-
do se trata do assunto.

É completamente impossível 
negar o papel da escola enquanto 
instância importante e crucial para a 
educação sexual, principalmente no 

sentido de prevenção aos abusos. 
Nesse intuito, é importante salientar 
que educação sexual não é incentivo 
à erotização e muito menos ensinar à 
criança sobre atos sexuais, como mui-
ta gente pensa.

Educação sexual diz respeito à 
orientação sobre as partes do corpo, 
sabendo nomeá-las, ensinando limi-
tes, que ninguém pode tocá-las sem 
consentimento, que não deve ser for-
çada a fazer o que não queira, auxiliar 
na questão da autoestima e do auto-
cuidado, ter abertura para falar sobre 
seus sentimentos, conversar com as 
crianças sobre os caminhos para soli-
citar ajuda caso seja necessário, saber 
instruí-la a diferenciar toques de abu-
so de toques de afeto. Enfim, é ensi-
ná-la a respeitar seu próprio corpo e 
saber se proteger.

E é claro, no contexto escolar é 
necessário utilizar de ferramentas 
e materiais didáticos apropriados à 
cada faixa etária para que a criança 

consiga compreender as informa-
ções. Um material bastante interes-
sante é da autora Caroline Arcari, que 
têm alguns personagens chamados 
que ajudam a entender todo esse 
processo de maneira leve e lúdica, 
também o canal de histórias da “Fafá 
conta”, no Youtube, que contém ma-
teriais sobre o assunto.

Além disso, se faz necessário um 
fortalecimento dos órgãos protetores 
das crianças como Centros de Refe-
rência da Assistência Social (CRAS), 
os Centros de Referência Especializa-
do de Assistência Social (CREAS) e os 
próprios conselhos tutelares. É preci-
so mais investimento para que sejam 
criados projetos e parcerias com as 
escolas, famílias e comunidades, no 
intuito de combater a violência sexual 
e principalmente um trabalho para 
à prevenção de abusos. Afinal, a res-
ponsabilidade de proteção de nossas 
crianças e adolescentes é de toda a 
sociedade.
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Vereador luta por farmácia veterinária 
popular

Bolsonaro promete reenviar medida de 
regularização fundiária

O presidente Jair Bolsonaro 
afirmou durante sua live semanal 
nas redes sociais, que vai reenviar 
a Medida Provisória (MP) da regu-
larização fundiária. Originalmente, 
a MP entrou em vigor no final de 
2019, mas acabou perdendo a va-
lidade em maio deste ano, ao não 

ser votada pelo Congresso Nacio-
nal.

Segundo Bolsonaro, o novo 
texto deve ser apresentado após 
a eleição dos novos presidentes 
da Câmara dos Deputados e do 
Senado Federal, em fevereiro de 
2021. “Mudando a mesa [diretora 

do Congresso Nacional], que vai 
ser em 1º de fevereiro do ano que 
vem, vamos reapresentar aquela 
Medida Provisória da regularização 
fundiária. Como na anterior, que 
caducou, todos os proprietários 
poderão ser atingidos positivamen-
te por essa medida”, afirmou.

Na transmissão ao vivo, Bol-
sonaro estava acompanhado do 
secretário especial de Regulari-
zação Fundiária do Ministério da 
Agricultura, Nabhan Garcia, e do 
presidente do Instituto Nacional 
de Colonização e Reforma Agrária 
(Incra), Geraldo Melo.

ASCOM/CÂMARA 

O Presidente da Comissão de 
Meio Ambiente, Soter Magno, disse 
que já se faz necessária, há muito 
tempo, a criação de farmácias veteri-
nárias populares, uma vez que o nú-
mero de animais domésticos - como 
gatos e cachorros - vêm crescendo 
muito e os remédios e vitaminas 
custam muito caro para a grande 

Vereadores apoiam ajuda aos 
moradores de rua com programas 
sociais

existiu e nem existirá... Os falsos 
educadores... Sociólogos... De-
fensores fajutos dos famigerados 
direitos humanos não entendem 
que xilindró que é conhecido 
com cadeia foi feita justamen-
te para PUNIR quem cometeu 
algum crime... Lá não é hotel e 
nem mesmo um SPA pago com 
nossa merrequinha.. Se a família... 
Sociedade.. Escola e a igreja não 
conseguiram socializar a prisão é 
que vai ressocializar? Isso é ridícu-
lo é zombar do povo... Cadeia é 
para punir sim.

Fazer bandido confessar é 
errado?

Há.. Há.. Há... Eu não consigo 
entender pra que temos sociólo-
gos... Educadores e defensores 
dos Direitos Humanos que ficam 
só na espreita para denunciar 
qualquer maus tratos com os 
bandidos.. Não pode... Eles são 
intocáveis... São vítimas... E os cul-
pados são os cidadãos que traba-
lharam... Estudaram e consegui-
ram ganhar muita merrequinha 
enquanto os bandidos só querem 
tomar sem trabalhar... Aí se um 
policial pega um bandido e fala 
mais grosso com ele... Pronto? Aí 
vêm esses débeis e criticam... De-
nunciam e a TV Plim Plim vem e 
faz a matéria... Só que o povo não 
está mais engolindo isso e Bandi-
do bom jamais nasceu... Né?

Aborto é um crime hediondo 
sim

Espia só seu menino... Eu sou a 
favor da vida... E não aceito assas-
sinato e principalmente seguido 
de covardia e sem chance de defe-
sa para a vítima e o aborto é uma 
dos piores agressões que se tem 
notícia.. Afinal se uma mulher não 
quer ter um filho... Use camisinha 
ou outro preservativo ou tome pí-
lula que é dada gratuitamente nos 
postos. Eu não sou religioso.. Mas 
matar crianças indefesas nunca foi 
algo que aceitei.. Nojo.

Consumo humano de água é 
pouco

Ará sô... Arré égua... Assim não 
dá.. Chega de mentira... Chega de 
terror e chega de negligencia do 
governo que é um aproveitador 
barato que quer tirar proveito da 
desgraça de todos nós brazuqui-
nhas... Deixa eu te dizer uma coi-
sa... Tu sabes quanto na verdade é 
o consumo humano de água? Só 
15% e os outros 75% são gastos 
pelas indústrias e o agronegócio... 
Então vem a pergunta... Quem 
de fato tem que ser penalizado 
e multado então... Nós pobres 
mortais brazuquinhas ou quem 
ganha merrequinha usando inde-
vidamente a água? Os governan-
tes tem que deixar de hipocrisia 
e agora dizem que o povo é que 
tem que economizar como se fos-
sem culpados... Xô

Montei no Porco

Pois muito que bem moçadi-
nha do bem... Nesse momento 
estou indo embora e só volto 
amanhã se Deus quiser... E para te 
dizer a verdade eu vou é picar a 
mula... Deitar o cabelo... Cair no 
capinado e enfim vou capar o gato 
e por favor não vá fazer nenhum 
tipo de peraltagem que não es-
tarei por perto para te acudir de 
jeito maneira nenhuma... Então 
sossegue o seu facho e boas e, por 
favor, lembre- “Em todo trabalho 
há proveito, mas meras palavras 
só conduzem a pobreza” Bíblia 
Sagrada... Para pensar mesmo

Fuso do dia – A Petrobras 
que vem judiando de todos nós 
Brazuquinhas com o preço do gás 
de cozinha... Aumentou seis vezes 
num ano e nossos salários neca... 
E ai? Xô coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – O secretario 
Aurindo Ribeiro que é um con-
ciliador... Sabe tudo de política 
e é gente da melhor qualidade e 
um dos grandes valores da atual 
administração... Sucesso nobre 
guerreiro... Fui!

Edil inova na maneira de 
pescar

Eita que em nossa House do 
Povo tem artista para todo gosto... 
Temos ótimos cantantes... Joga-
dores do esporte bretão... Ora-
dores... Preletores e agora temos 
ótimos caçadores e pescadores... 
Um dos nossos mais xonados edis 
esteve viajando para o Pantanal e 
lá chegando pegou o anzol e co-
meçou a pescar e ficou 12 horas 
no sol e com fome só tomando 
a mardita e neca de pitibiriba de 
peixe... Aí ele inovou e pegou um 
pedaço de fumo de rolo da pior 
qualidade... Desfiou e jogou no 
rio... Aí esperou só um tiquinho e 
logo os peixes começaram a subir 
para cuspir... Aí miudou e pau e 
pegou... Um por um a pescaria foi 
xonada... Tu és criativo tem suces-
so. Né?

Fanatismo de qualquer 
espécie é ruim

Oh, minha gente mais bii-
ta... Uma coisa é muito legal... A 
pessoa professar uma fé... Isso é 
bom e te faz uma pessoa melhor... 
Mas o duro é quando tu acha que 
descobriu a verdade absoluta e 
não aceita mais questionar ou 
discutir de forma civilizada... Aí 
a coisa entorna e vira fanatismo 
que é altamente noviço e é pior 
do que a erva mardita... O pozi-
nho do capeta e a mardita que 
tu enches o coquinho para fazer 
besteira... Ah, política também 
leva ao fanatismo... Sem diálogo é 
o primeiro passo para a truculên-
cia o fanatismo foge antes que vire 
uma praga e te destruas... Por cá 
tem isso? Tem e não é pouco... Ser 
fiel a alguém ou a fé é bom mas  
limite... Viu?

Bichinho que toca e fala salva 
vida

Pois muito que bem... Agora 
eu vou lhe explicar tudinho o que 
aconteceu... Um hominho estava 
trabalhando e eis que de repente 
apareceram uns safados amigos 
do alheio com paus de fogo para 
garfar a merrequinha do estabe-
lecimento... Ele estava presente 
e os safados pipocaram azeitona 
quente nele e ele só não partiu 
para a cidade dos pés juntos pelo 
fato de ter no bolso da camisa um 
celular... Mas que biitinho... Esta 
vendo... Celular não só enche a 
paciência não... Às vezes ele tem 
utilidade e quer mesmo saber? 
Tem momento que tu até conse-
gues fazer uma ligação sabia dis-
so? É... Nem sempre... Isso é veró.

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Agora mesmo é que eu não 
falo mais nadica de nada de coisas 
sérias... Eu vou me ater somente 
ao nosso besteirol legal de cada 
dia... E não vou mais ficar falan-
do de coisas sérias... Também eu 
preciso oxigenar o nosso glorio-
so coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor - Um dia um 
hominho que era tremendamente 
munheca de samambaia gritou 
para seu filho... Isac pode sair... 
Sara é sua vez... Passou alguns 
minutos... Sapecou pode sair... 
Jacob pode sair... E João.. Agora é 
sua vez saia também que já preen-
cheu a cota... E ao sair não esque-
ça de dar descarga.. Cruz credo 
que nojo... Como é que tem gente 
dessa espécie em nosso mundão 
sem porteira de meu Deus? Mas é 
a vida né mesmo santa... Tu tam-
bém és cagona né não?

Pra que foi criado o xilindró?

Espia só minha gente... A nos-
sa gloriosa terrinha do Bananal 
é feita na sua maioria de pesso-
as oportunistas... Demagogas... 
Que falam para a mídia e querem 
mostrar um país que nunquinha 

VAldEMAr SoArES

Um grande número de vereado-
res usou a tribuna para manifestar 
apoio ao projeto social do governo 
federal que vai atender os morado-
res de rua e outras pessoas neces-
sitadas. Um deles foi Raimundo do 
INSS (PDT), que disse ser algo tem 
de ser feito pelos moradores de 
rua, principalmente crianças que 
vivem nos faróis pedindo dinheiro, 
sem que alguma providência seja 
tomada pelo poder público. 

O parlamentar disse que agora 
ele consegue ver uma luz no final 
do túnel, através de um projeto de 
lei que quer a inclusão dos mora-
dores de rua entre os beneficiários 

do programa Bolsa Família. Se-
gundo o parlamentar a legislação 
atual, um dos requisitos para o ca-
dastramento é a informação sobre 
o endereço da família, o que não 
impede a participação de morado-
res de rua. 

O vereador afirma que o execu-
tivo federal esta estudando alterna-
tivas e que uma delas é cadastrar o 
endereço de albergues, frequenta-
dos por moradores de rua ou das 
associações de catadores de lixo de 
que eles participem. 

De acordo com o Raimundo, o 
Conselho interministerial do ‘Bolsa 
Família’ deve desenvolver uma me-
todologia para incorporar pessoas 
e famílias em situação de rua ou 

que não possuam endereço fixo, 
independentemente da vinculação 
com associação ou instituição pro-
fissional, assistencial, filantrópica 
ou beneficente. 

Ainda segundo com o parla-
mentar, o conselho também deve 
criar metodologia que desestimu-
le a migração dos beneficiários. A 
proposta mantém as atuais exigên-
cias para a concessão do beneficio, 
com acompanhamento nutricional, 
de saúde e a frequência escolar de 
85% em estabelecimento de ensino 
regular. 

O projeto tramita em caráter 
conclusivo e ainda será analisado 
pela comissão de seguridade social 
e família, finanças e tributação e 

constituição e justiça do congresso 
nacional. 

Ao finalizar, Raimundo lembrou 
que é preciso fazer alguma coisa, 
pois muitas pessoas vivem nas ruas 
por absoluta falta de apoio e não 
ter mesmo onde morar e que não 
quer estimular o aumento de pe-
dintes ou moradores de rua, mas 
de ajudar com que eles tenham 
oportunidade de ter a sua dignida-
de resgatada: “vou lutar com afinco 
e determinação para que esse pro-
jeto seja aprovado e colocado em 
prática, pois é feito muito pouco 
para essas pessoas que vivem mar-
ginalizadas e sem nenhuma chance 
de sobreviver com dignidade”, de-
clarou.

ÚUltima

maioria das famílias brasileiras que 
tem animais de estimação. 

Segundo pesquisa, o mercado 
de Pet movimenta mais de cinco 
bilhões ao ano, mas os maiores be-
neficiados serão os pequenos agri-
cultores que ainda ressentem pelo 
alto custo de remédios para manter 
os rebanhos saudáveis e alta produ-

tividade de leite e carne. 
O parlamentar disse que pode 

anunciar uma grande vitória, 
que é a chegada do Castramóvel 
que vai atender aos pets gratui-
tamente. “Saúde pública é dever 
do poder público e, enfim, che-
gou o Castramóvel, demorou de-
vido à burocracia, mas trará um 

grande beneficio à população da 
cidade”.

Segundo Soter, “essas farmácias 
serão estabelecimentos privados 
que comercializarão diretamente 
ao consumidor, na forma de varejo, 
medicamentos para uso veterinário 
a preços subsidiados, como as far-
mácias populares”. 

DIVULGAÇÃO

Projeto abre mercado de trabalho para 
pessoas mais de 40 anos

O vereador Wilton dias (PTB) disse 
que um dos graves problemas sociais 
do Brasil é a falta de oportunidade de 
emprego para a pessoa que já tenha 
ultrapassado a faixa de 40 anos, por 
isso disse que é muito importante que 
apoio pessoal e do PTB ao projeto que 
foi aprovado nas Comissões sociais e 
trabalhista na Câmara Federal, onde 
destina incentivo fiscal para as empre-
sas que derem o primeiro emprego 
para pessoas com mais de 40 anos. 

Segundo o parlamentar, hoje até 
mesmo os concursos estão sendo 
revistos para que as pessoas de meia 
idade possam ingressar no mercado 
de trabalho ou mesmo obter o pri-
meiro emprego. Dias lembrou que é 
comum encontrar uma pessoa acima 
dos 40 anos desempregado, mas com 
qualificação acima da média e com o 
único empecilho ficando para a idade, 
considerado velho para o mercado de 
trabalho. Mas essa mentalidade está 
mudando, pois o Brasil está envelhe-
cendo rapidamente e temos que ade-

quar á nova realidade e, o mercado de 
trabalho também tem que se adequar 
a esse projeto do deputado Damião 
Feliciano, que chega num momento 
oportuno e com grande alcance so-
cial: “Vamos apoiar sim e pedir apoio 
ao nosso partido para que esse tipo 
de projeto tramite na maior rapidez 
possível, pois é a vida de milhares de 
trabalhadores que está em jogo”. Disse 
ainda o vereador; que o Projeto de Lei, 
que concede incentivo fiscal a empre-
sas que contratem pessoas em seu pri-
meiro emprego ou trabalhadores com 
40 anos ou mais. Pela proposta, essas 
empresas ficarão autorizadas a dedu-
zir, da base de cálculo do Imposto de 
Renda, 25% a mais dos custos decorri-
dos da contratação. 

De acordo com o parlamentar, 
quem tem mais dificuldade para ar-
rumar emprego atualmente são pes-
soas inexperientes ou mais velhas. O 
vereador disse que acredita que um 
incentivo fiscal “simples e direto” aju-
dará a mudar essa situação. “Por meio 

do projeto, barateia-se a mão de obra 
desses segmentos e incentiva-se o em-
presário”. A proposta que cria progra-
ma nacional para promover postos de 
trabalho para trabalhador com mais de 
45 anos: “o vereador e o político mais 

próximo do povo e, um projeto dessa 
envergadura e com grande alcance 
social precisa ser apoiado, pois histo-
ricamente os projetos que tem apoio 
popular têm todas as chances de ser 
aprovado e virar lei”, disse.
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CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

pOlítica

O ministro no evento e com dirigentes do Codanorte

DIVULGAÇÃO

Ministro libera mais R$ 9 milhões para 
UTC em 22 municípios

GIrlENo AlENCAr

O ministro do Meio Ambiente, 
Ricardo Sales, liberou R$ 9 milhões 
para a implantação de mais quatro 
Usinas de Triagem e Composta-
gem, nas cidades de Brasília de 
Minas, Coração de Jesus, Januária 
e Japonvar, onde serão tratados 
os resíduos sólidos de 22 municí-
pios. Ele se reuniu em Francisco 
Dumont com o presidente do Con-
sórcio Intermunicipal de Desenvol-
vimento Ambiental (Codanorte), 
João Manoel Ribeiro, prefeito de 
Itacambira e com o secretário-exe-
cutivo, Enilson Francisco, quando 
anunciou que além dos 15 lixões 
já fechados, a meta é fechar outros 
22 e, com isso, alcançar a meta de 
37 lixões encerrados no Norte de 
Minas.

O secretario-executivo do Co-
danorte, Enilson Francisco, explica 
que os R$ 9 milhões serão usados 
na implantação das quatro usinas. 
“Com isso, estamos cumprindo 
o compromisso de acabar com 

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Humberto Souto não participará 
da solenidade de posse

O prefeito Humberto Souto, 
do Cidadania, não comparecerá na 
solenidade oficial de posse para o 
segundo mandato, a ser realizada 
no dia 1º de janeiro, às 9 horas, na 
Câmara Municipal, pois, em razão 
da Pandemia Coronavirus, mante-
rá o distanciamento e isolamento 
que a doença exige. Souto explica 
que assinará o Termo de Posse em 
sua casa, quando o presidente a ser 
eleito na Câmara Municipal deverá 
levar o livro. Também não haverá 
a solenidade oficial no prédio da 

Prefeitura, já que é continuidade do 
mandato. A sua decisão entra para 
a história de Montes Claros, pois 
nunca ocorreu fato similar a esse.

Desde o dia 9 de março que o 
prefeito Humberto Souto está em 
sua casa. O seu último ato foi parti-
cipar do Encontro Regional do PSL 
Mulher, na sede da 11ª Subsecção 
da Ordem dos Advogados do  Brasil 
em Montes Claros. Depois em ficou 
gripado e como veio a Pandemia 
Coronavirus, ele se isolou. No mês 
de junho ele saiu de sua casa para 

monitorar as obras da Avenida Vi-
cente Guimarães. Depois de inicia-
da oficialmente a Campanha Eleito-
ral, onde foi candidato à reeleição, 
passou a visitar a cada dois dias, as 
obras e gravar o programa de tele-
visão, mas sem acompanhamento.

Com 86 anos de idade, com-
pletados no dia 3 de junho passa-
do, o prefeito Humberto Souto já 
tinha se praticado um ato inédito 
na história da cidade, pois deixou 
de comparecer as urnas para votar 
em si mesmo. Mesmo assim teve 

177.592 votos, que deu 85,24% 
dos votos válidos da cidade e se 
constituiu no politico mais votado 
em toda história de Montes Claros. 
Sua campanha também teve um 
aspecto curioso: nenhum político 
de Montes Claros ou do Norte de 
Minas com mandato teve chance 
de participar do programa eleitoral 
para pedir voto para o candidato a 
prefeito. Apenas o ex-ministro da 
Saúde e ex-deputado federal, José 
Saraiva Felipe, gravou no programa 
eleitoral. 

os lixões no Norte de Minas. Nos-
so desafio é transformar a região 
como a primeira de Minas Gerais a 
cumprir esse desafio” – justifica o 
secretário executivo. Por isso, além 
dos 56 municípios filiados, o Co-
danorte quer receber a adesão dos 
30 municípios que estão ainda sem 
filiar, para permitir fazer o projeto. 
O Codanorte ainda participará do 
projeto de recuperação das áreas 
degradadas e desertificadas no en-
torno da Barragem de Juramento.

O ministro do Meio Ambiente, 
Ricardo Sales, inaugurou na quin-
ta-feira a Unidade de Triagem e 
Compostagem (UTC) e participou 
do encerramento de lixão no mu-
nicípio de Francisco Dumont-MG. 
O lixão é um dos 15 encerrados no 
norte do estado. A região gera mais 
de 300 mil toneladas de resíduos 
sólidos por ano, e seu descarte ina-
dequado acarreta diversos danos ao 
meio ambiente, trazendo inclusive 
impactos econômicos e de saúde 

pública aos locais afetados. Além de 
poluir solo e água, os lixões causam 
a proliferação de vetores de doen-
ças.

Ao todo, o projeto vai alcançar 
mais de 60 municípios mineiros 
até 2021, beneficiando diretamente 
cerca de 1,2 milhão de brasileiros 
no Norte de MG. A efetivação do 
projeto envolve 3 principais etapas: 
a instalação de unidades de triagem 
e compostagem (UTC) com cen-
trais de transbordo, possibilitando 

a recuperação de materiais reciclá-
veis e orgânicos, o fornecimento 
de caminhões para coleta conven-
cional e seletiva, paralelamente ao 
encerramento dos lixões, com cer-
camento, nivelamento, drenagem e 
recuperação da vegetação.

O evento celebrou também o 
lançamento do programa de Recu-

peração de Áreas Contaminadas, 
quarto eixo instituído da Agenda 
Ambiental Urbana. O objetivo do 
eixo é recuperar a qualidade am-
biental urbana em regiões com 
contaminação por produtos quí-
micos ou resíduos, habilitando-as 
para usos ambientalmente ade-
quados.

O prefeito 
Humberto Souto 
quando tomou 
posse em 2017
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GIRLENO ALENCAR

O deputado Zé Reis assinou, na 
tarde da última quinta-feira (10), o 
termo de doação de uma Pick-up 
para a Associação dos Moradores 
das Moradeiras, em Januária. O 
evento foi realizado na sede da 
1ª Superintendência da Compa-
nhia de Desenvolvimento do Vale 
do São Francisco (Codevasf ), em 
Montes Claros, com as presenças 
do vice-presidente da entidade 
januarense, Luiz Márcio de Araújo 
Santos, e o vereador Josué Mar-
tins Carvalho, além de Alex Vieira, 
chefe de Gabinete de Zé Reis e Ga-

briela Mesquita, da assessoria da 
Codevasf.

O veículo foi adquirido com 
emenda parlamentar, no valor 
de R$ 59.850,00 e, segundo Luiz 
Márcio, atenderá a mais de 300 
produtores rurais da região de 
Moradeiras, que transportam a sua 
produção para a Feira de Januária 
ou mesmo vão ao Projeto Jaíba 
para adquirir produtos. O contra-
to foi encaminhado para ser regis-
trado em cartório e em 15 dias o 
veículo será entregue oficialmente 
pela Codevasf e levado para Januá-
ria. Luiz Márcio e Josué agradecem 
ao deputado Zé Reis pela ajuda e 

lembram que o deputado já tinha 
viabilizado o calçamento de ruas 
em Moradeiras.

O deputado Zé Reis afirma que, 
a pedido do prefeito eleito de Ja-
nuária, Maurício Almeida, procu-
rou atender várias comunidades 
rurais, como Moradeiras, com a 
consciência de que atender o ho-
mem do campo é acreditar na ativi-
dade produtiva, além  de assegurá
-los no seu habitat. Ele afirma que 
no entorno de Moradeiras também 
viabilizou um trator, que a partir 
da comunidade de Formoso, bene-
ficiará todos os produtores rurais 
da região.

Deputado Marcelo Freitas defende 
reformas tributária e administrativa

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas defendeu, essa 
semana, a aprovação das refor-
mas Tributária e Administrativa, 
que estão em tramitação no Con-
gresso Nacional, para recupera-
ção da economia brasileira pós
-pandemia. “Vivemos atualmente 
a maior crise de nossa história 
recente. Acreditamos que para o 
seu enfrentamento são essenciais 
as Reformas Tributária e Adminis-
trativa, que estão em andamento 
no Congresso Nacional. É preci-
so cortar todos os privilégios dos 
poderes Legislativo, Executivo, 
Judiciário e dos altos escalões de 
nossa República. Trabalharemos 
para a aprovação dessas reformas 
e a retomada do crescimento eco-
nômico do nosso país!”, declarou 
Freitas.

O parlamentar é membro da 
Comissão Especial da Reforma Tri-
butária entende que é preciso en-
tregar ao Brasil um produto que 
simplifique a situação tributária 
em todo país. “Propomos várias 

DIVULGAÇAO

Deputado Zé Reis entrega veículo para 
Moradeiras

D
IVULGAÇAO

Igreja comemora 110 anos em Montes Claros 
com mudanças nos cargos

A Igreja Católica comemorou, 
na noite de quinta-feira (10), os 110 
anos de criação da Diocese de Mon-
tes Claros, em evento realizado na 
Catedral Metropolitana e celebrada 
pelo arcebispo Dom João Justino 
Medeiros. Na parte da manhã, du-
rante a celebração específica para 
o Clero Católico, ele recebeu a 
profissão de fé e o juramento de fi-
delidade dos sacerdotes nomeados 
para novos serviços que foram co-
municados no dia 12 de novembro 
e que faz parte da nova estrutura de 
governo da Arquidiocese. À noite, 
a celebração foi aberta ao público.  
Essa organização das celebrações se 
dá em razão da pandemia que limita 
o número de pessoas no interior da 
Igreja.

Na mensagem alusiva aos 110 
anos, o arcebispo recorda e agrade-
ce os bispos, sacerdotes, religiosos e 
leigos que dedicaram suas vidas na 
construção desta Igreja Particular.  
“Nessa história de 110 anos perpas-
sa a ação do Espírito Santo, prota-
gonista da evangelização, e a ação 
dos inúmeros “cooperadores de 
Deus”. Reconhecendo o crescimen-
to da Igreja Católica na região do 
Norte de Minas, Dom João destaca 

alterações no projeto apresentado 
ao Congresso Nacional. São pro-
postas que iriam reduzir de fato a 
sonegação fiscal, então são situa-
ções que temos que profundamen-
te discutir, para além de uma ideia 

de simplificação tributária como 
são algumas das propostas apre-
sentadas. Discutir algo que vai de 
fato impactar na vida do cidadão 
brasileiro. O objetivo principal 
é que além da redução da carga 

tributária, tenhamos apenas um 
imposto em todo território nacio-
nal. Chega de burocracia é preciso 
avançarmos e fazer com que o país 
cresça a cada dia mais”, afirmou 
Marcelo Freitas.

O deputado (à dir.) e o ministro da Economia, Paulo Guedes

O evento na sede da 
Codevasf

algumas iniciativas recentes que já 
foram realizadas e que estão em an-
damento, como a IV Assembleia de 
Pastoral, a instituição das Foranias, 
dos Vicariatos Episcopais.

Ele lembra ainda a reorganiza-
ção do Conselho Arquidiocesano de 
Pastoral (CONARPA), e anuncia os 
passos que continuam sendo dados, 
como a criação de novas paróquias 
e a reorganização das comunidades. 
Para finalizar sua mensagem, dom 
João apresenta alguns sonhos para 
a Arquidiocese: “sonho com uma 
Igreja marcada pelo sentido da uni-
dade. Sonho com uma Igreja que 

se nutre e vive da Palavra de Deus. 
Sonho com uma Igreja missionária, 
atenta ao mandato de Jesus: ‘ide…’ 
(Mt 28,19)”. E, ainda, afirma: “para 
que esses sonhos se realizem, apos-
tamos no caminho da IV Assembleia 
Arquidiocesana de Pastoral e na 
nova configuração do organograma 
pastoral com as mudanças acima 
explicadas: instituição das Foranias 
e dos Vicariatos, reorganização do 
CONARPA e da COARPA. Esperamos 
que as novas diretrizes da ação evan-
gelizadora apontem com clareza os 
caminhos que farão esses sonhos se 
realizarem”. (GA)

pOlítica/ RegiOnal

A Reforma Administrativa, que 
está em andamento no Congresso 
Nacional através da Proposta de 
Emenda à Constituição 32/2020, 
do Poder Executivo, altera dispo-
sitivos sobre servidores e empre-
gados públicos e modifica a orga-
nização da administração pública 
direta e indireta de qualquer dos 
Poderes da União, dos estados, 
do Distrito Federal e dos muni-
cípios.  Para o Deputado Federal 
Delegado Marcelo Freitas a refor-
ma administrativa é necessária 
para que o Brasil melhor e avance 
cada vez mais. “Nesse momento 
de pandemia, agravado pela terrí-
vel crise fiscal, entendemos como 
necessária a Reforma Administra-
tiva, encaminhada ao Congresso 
Nacional pelo Senhor Presidente 
da República. A ideia é dar início 
a ampla reforma administrativa 
com efeitos no futuro”, afirma o 
parlamentar.

Marcelo Freitas pondera que é 
preciso ampliar o alcance da pro-
posta apresentada. “As alterações 

devem atingir o topo das três es-
feras de poder: Legislativo, Exe-
cutivo e Judiciário, além da ins-
tituição Ministério Público, não 
apenas os servidores. Nenhum 
funcionário público, Presidente, 
Deputado, Senador, Juiz ou Pro-
motor, sob qualquer pretexto ou 
mediante o pagamento de quais-
quer verbas indenizatórias, deve 
ganhar acima do teto constitucio-
nal. Todos os servidores, sem ex-
ceção, devem gozar de 30 (trinta) 
dias de férias anuais. A reforma 
deve atingir os 03 (três) entes 
federativos”, explica o deputado.

Chamada pelo governo de PEC 
da Nova Administração Pública, 
a proposta altera 27 trechos da 
Constituição e introduz 87 novos, 
sendo quatro artigos inteiros. As 
principais medidas tratam da con-
tratação, da remuneração e do 
desligamento de pessoal, válidas 
somente para quem ingressar no 
setor público após a aprovação 
das mudanças. (Ascom/ GISSELE 
NIZA)

DIVULGAÇAO

Rede Social da região ataca 
Jesus e causa indignação

Um grupo de WhatsApp, cria-
do no Norte de Minas, está geran-
do polêmica nas redes sociais em 
Montes Claros, por atacar Jesus 
Cristo, o acusando de ser ho-
mossexual. Criado na quinta-feira 
(10), com o nome “Janaúba Alerta 
Fuleragem”, na manhã de ontem 
(11) mudou de nome, passando a 
se chamar “Jesus V...” e, com isso, 
várias pessoas saíram do grupo 
e protestaram pelo ataque. O 
criador do grupo imediatamente 
trocou o nome outra vez. O Jor-
nal GAZETA passou a investigar o 
caso, mas o número do jornal foi 
excluído do grupo. O curioso é 
que isso ocorre quando se come-
moram os 110 anos da Diocese 
de Montes Claros, que foi a pri-
meira do Norte de Minas.

O Jornal GAZETA ligou para 
o telefone indicado como do 
criador do grupo, mas ninguém 

atendeu. O número indicado 
aparece como sendo de Rogério 
PRL. Porém, no grupo consta que 
a mudança do nome do grupo, 
para o termo polêmico, foi uma 
iniciativa de número oriundo de 
São Paulo. 

Um dos participantes ironi-
zou: “esse grupo é satânico”. O 
jornal conversou com um ho-
mem, chamado Paulo, que teria 
adicionado o número de telefone 
e ele não soube explicar de quem 
seria esse telefone com número 
paulista.

Depois, o jornal conseguiu fa-
lar com o número de São Paulo, 
quando o homem se identificou 
como sendo Pedro e negou que 
tenha feito qualquer ataque. Ele 
alega ainda que essa é a terceira 
vez que acontece este tipo de 
coisa com esse número. O jornal 
também acionou a assessoria de 

comunicação da Arquidiocese de Montes Cla-
ros e a Delegacia da Polícia Federal em Mon-
tes Claros, sendo que a corporação policial 
ficou de apurar a procedência do ataque. A 
grande maioria dos participantes é da cidade 
de Janaúba. (GA)

DIVULGAÇAO
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Laboratório do Norte de Minas faz mais 
de 1.400 exames

GIrlENo AlENCAr

O Laboratório Macrorregional 
do Norte de Minas, sediado em 
Montes Claros, realizou, nos 12 
meses de existência, 1.443 exa-
mes, sendo 1.358 amostras de car-
ga viral de HIV e 85 de hepatite C, 
conforme dados divulgados ontem 
(11). Esse laboratório foi o primei-
ro de Minas Gerais que - desde 
agosto de 2019 - passou a integrar 
a Rede Nacional de Laboratórios 
para Quantificação da Carga Viral 
do HIV, vírus da imunodeficiência 
humana causador da Aids. A rede 
é coordenada pelo Ministério da 
Saúde que, em 2019, juntamente 
com o Governo do Estado, resol-
veu realizar em Minas Gerais a 
primeira descentralização de teste 
rápido molecular para verificar a 

quantidade de vírus presente em 
amostras de sangue de pacientes 
portadores de HIV.

Atualmente, além do Norte de 
Minas, outras regiões do Estado 
já realizam exames de carga vi-
ral: Juiz de Fora, Pouso Alegre, 
Uberaba, bem como a Fundação 
Ezequiel Dias – (Funed), sediada 
em Belo Horizonte. Para a reali-
zação dos exames, o Laborató-
rio Macrorregional do Norte de 
Minas recebeu equipamento do 
sistema GeneXpert, desenvolvido 
pela empresa norte-americana, 
Cepheid. A realização das análises 
foi iniciada assim que o Ministé-
rio da Saúde passou a enviar os 
kits para quantificação da carga 
viral do HIV.

O sistema é modular e permite 
que o Laboratório realize testes 

de diagnóstico molecular através 
da PCR em tempo real. A linha de 
testes se baseia numa tecnologia 
de cartuchos onde ocorre toda a 
reação de extração à detecção. O 
processo de preparo de amostras 
é simples, com duração média de 
um minuto. De forma automati-
zada, o equipamento tem capa-
cidade para analisar até quatro 
amostras simultâneas, num prazo 
médio de uma hora e meia. O mo-
nitoramento da evolução clínica 
das pessoas infectadas pelo vírus 
da Aids possibilita às equipes mé-
dicas fazer análise do momento 
ideal para a introdução de tera-
pias com antirretrovirais e a efe-
tividade do tratamento da pessoa 
HIV positivo. O tratamento reduz 
a quantidade de vírus no corpo e 
retarda a queda dos linfócitos.

DIVULGAÇÃO

Informações importantes extraídas da carga viral 
A carga viral fornece infor-

mações importantes, usadas 
em conjunto com a contagem 
de linfócitos. As análises pos-

sibilitam monitorar a infecção 
pelo HIV; orientar o tratamen-
to e prever a evolução futura 
da doença. Estudos mostram 

que manter a carga viral a mais 
baixa possível, durante o máxi-
mo de tempo, diminui as com-
plicações e prolonga a vida dos 

PISO 01

PISO 02

CONTATO: 
(38)98401-7670

03 QUARTOS SUÍTES, SALA PARA DOIS AMBIENTES 
(ESTAR/JANTAR), VARANDA GOURMET, BANHO SOCIAL, 

AMPLA COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO, DEC.

RUA TUPINQUINS Nº 55 MELO
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01 LAVABO,  ÁREA PRIVATIVA DESCOBERTA,

 PREPARAÇÃO PARA OFURÔ

COBERTURA DUPLEX
EDIFÍCIO JOSE ESTEVÃO BARBOSA

pacientes.
A coordenadora do Núcleo 

de Vigilância Epidemiológica da 
Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros – (SRS), 
Agna Soares da Silva Menezes, 
explica que a realização dos exa-
mes de carga viral auxilia os mé-
dicos clínicos e infectologistas 
no monitoramento da evolução 
da infecção; possibilitam a ado-
ção de terapias preventivas às 
infecções oportunistas; buscam 
a efetividade do tratamento e 
também auxiliam o diagnóstico 
de criança exposta. 

“A partir do momento que o 
paciente recebe o diagnóstico, 
deverá ser encaminhado a um 
infectologista para dar início à 
terapia antirretroviral. A frequ-
ência do acompanhamento do 
paciente depende da resposta 
ao tratamento e das condições 
clínicas”, reforça a coordenado-
ra.

Por outro lado, as referências 
técnicas do Laboratório Macror-
regional do Norte de Minas, 
Núbia Pereira da Silva e Clarissa 
Fernandes Gomes, avaliam que 
“a descentralização dos exames 
de carga viral trouxe um gran-
de benefício para os usuários 
do Sistema Único de Saúde – 
(SUS). Isso porque, os resul-
tados são emitidos num prazo 

entre dois a três dias, o que an-
tes levava até 20 dias quando as 
análises estavam concentradas 
na Funed. Com isso, além dos 
pacientes, os médicos ganham 
tempo na definição dos trata-
mentos”, concluem as referên-
cias técnicas.

As amostras para a realização 
dos exames são encaminhadas 
ao Laboratório Macrorregional 
pelo Centro de Referência em 
Doenças Infecciosas – (Cerdi), 
sediado na Policlínica do Bairro 
Alto São João, em Montes Cla-
ros. O Centro atende demandas 
de 44 municípios. Já o atendi-
mento médico de pacientes HIV 
positivos é realizado no Centro 
Ambulatorial de Especialidades 
Médicas – (Caetam), administra-
do pelo Hospital Universitário 
Clemente de Faria, sediado em 
Montes Claros. O encaminha-
mento de pacientes para con-
sultas é realizado pelos serviços 
de atenção primária dos muni-
cípios.

dezembro Vermelho

O Dezembro Vermelho é o 
mês escolhido para despertar a 
população sobre a necessidade 
de prevenção e de promoção 
do entendimento sobre a Aids. 
Segundo dados do Ministério da 

Saúde, publicados neste mês, o 
Brasil tem 920 mil pessoas com 
HIV. Dessas, 89% foram diag-
nosticadas; 77% fazem trata-
mento com antirretroviral e 94% 
das pessoas em tratamento não 
transmitem o HIV por via sexual 
por terem atingido carga viral 
indetectável. 

Além do atendimento de 
demandas de usuários do SUS 
diagnosticados com HIV, o La-
boratório Macrorregional do 
Norte de Minas realizou, entre 
novembro de 2019 a dezembro 
deste ano, 85 exames para de-
tecção de carga viral em pacien-
tes com hepatite C. Trata-se de 
uma doença viral causada pelo 
vírus VHC que leva à inflamação 
do fígado e pode causar cirrose 
ou câncer de fígado.

A hepatite C raramente des-
perta sintomas e a maioria das 
pessoas não sabe que tem a 
doença. Na maioria das vezes a 
descoberta ocorre através de do-
ação de sangue; pela realização 
de exames de rotina, ou quando 
a doença está em estágio avan-
çado e os sintomas surgem. De 
acordo com estimativa da Orga-
nização não Governamental – 
(ONG) Médicos Sem Fronteiras, 
no mundo 71 milhões de pesso-
as convivem com a hepatite C. 
(GA)
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MINAS
300 anos.

2 de dezembro. 300 anos de Minas Gerais.
almg.gov.br/minas300

Saiba mais:

MINAS
anos.

Sabendo quem a gente é, 
construindo quem a gente vai ser.

Minas sempre foi assim: diversa, muitas.
Mineiros na essência, surpreendentes
nos atos, nas ideias, na força da superação
diante do impensável.

Frente a desafios como os que vivemos
em 2020, Minas não se abate, enfrenta
e se fortalece para o futuro.

300 anos que são  só o princípio, comecinho
de aventura. O primeiro passo de quem sabe muito 
bem quem é e não abre mão de construir quem será.

Carlos Pimenta cobra vacina eficiente, 
independente de nacionalidade

O deputado Carlos Pimenta, 
presidente da Comissão de Saú-
de da Assembleia Legislativa, foi 
o convidado do programa Mundo 
Político da TV ALMG e, durante o 
programa, o parlamentar analisou 
a situação atual da pandemia de 
Covid-19 em Minas Gerais. Ele 
analisou a discussão a respeito 
das vacinas, que, segundo ele, não 
deve ter por base a questão da 
nacionalidade, mas, sim, se elas 
são eficientes ou não. “Qualquer 
vacina, seja ela fabricada na China, 
Rússia, Reino Unido, Estados Uni-
dos, etc., se for eficiente, eficaz e 
segura, encerra o assunto e o Bra-
sil tem que procurar o melhor jei-
to de adquiri-la, no menor preço 
e na forma mais fácil de vacinar a 
população”, avalia.

Como médico e presidente de 
uma das comissões mais impor-
tantes da ALMG, Carlos Pimenta 
defende que a vacinação deve ser 

DIVULGAÇÃO

Fundação Sara está entre as 100 melhores ONGs
GIrlENo AlENCAr 

A Fundação Sara, criada em 
Montes Claros, foi selecionada en-
tre as 100 melhores ONGs do Brasil 
e recebeu na quinta-feira (10) o prê-
mio por essa conquista.  O Prêmio 
‘Melhores ONGs’ busca definir as 
organizações brasileiras do terceiro 
setor pelas boas práticas em quesi-
tos como governança, transparên-
cia, comunicação e financiamento. 
O Prêmio, realizado desde 2017, é 
uma parceria do ‘Instituto Doar’, 
da agência de projetos socioam-
bientais O Mundo Que Queremos e 
da Ambev, com respaldo técnico de 
pesquisadores da Fundação Getúlio 
Vargas (FGV) e apoio da Fundação 
Toyota do Brasil.

A Fundação Sara acolhe e pres-

ta assistência a crianças e adoles-
centes com câncer e tem unidades 
em Montes Claros e Belo Hori-
zonte. A instituição atua desde 
1998 e é a segunda vez que ganha 
o prêmio. A primeira foi em 2018, 
quando concorreu com mais de 
2.500 instituições de todo o Bra-
sil.  Este ano, 670 organizações se 
inscreveram no Prêmio, que é o 
maior do terceiro setor no Brasil. 
A cerimônia de premiação foi no 
dia 10 de dezembro, às 20h. Além 
das 100 melhores, foram anuncia-
dos os destaques nas categorias 
especiais, além da melhor ONG 
entre todas.

Pela primeira vez, as organiza-
ções de menor porte também terão, 
oficialmente, um destaque especial. 
“Em razão da pandemia, esse ano 

foi ainda mais desafiador do que 
nunca para as organizações que 
trabalham para cuidar das pessoas, 
da sociedade, do meio ambiente. É 
por isso que o reconhecimento do 
Prêmio ‘Melhores ONGs’ este ano é 
especial”, diz Marcelo Estraviz, dire-
tor do Instituto Doar. “Além disso, 
como um presente adicional para 
os vencedores, montamos este ano 
uma plataforma que permite a qual-
quer pessoa entrar e fazer doações 
diretamente para cada uma das 100 
melhores. Isso é outra contribuição 
para maior solidez do lindo traba-
lho que elas fazem”.

“O Prêmio ‘Melhores ONGs’ é 
o nosso presente para todos que 
atuam, são voluntários ou doam 
para as organizações”, afirma Cás-
sia Christe, diretora executiva do 

Mundo Que Queremos. “Sabemos 
como são difíceis as condições para 
operar, enfrentando todo tipo de 
obstáculos. Mas mesmo assim essas 
organizações estão aí, persistindo, 
dando a sua contribuição para o 
país, para cada um de nós, inde-
pendentemente de sua área de atu-
ação. Precisamos sempre celebrar e 
agradecer o empenho das ONGs, 
que são fruto da boa vontade de 
cidadãos que se juntam para reali-
zar um trabalho em benefício dos 
outros, com generosidade”.

“Estamos muito felizes e orgu-
lhosos com esse prêmio. Sempre 
prezamos por atitudes como orga-
nização, transparência e respeito. 
Primeiro pelo compromisso que 
temos com cada pessoa que apoia 
nossa causa. Segundo porque são 

obrigatória ao menos para as pes-
soas de grupos de risco e para as 

que atuam na linha de frente do 
combate ao vírus. Ele avalia a es-

tratégia do governo federal na es-
colha do imunizante e na criação 

de um calendário de vacinação e 
acha que o governo federal tem 
que intervir: “tem que bater forte 
na tecla de que toda e qualquer va-
cina tem que ser distribuída pelo 
governo federal, obedecendo to-
das as prioridades”, pontua.

Com relação ao prazo de 60 
dias dado inicialmente pelo Mi-
nistro da Saúde para a compra da 
vacina e o início da imunização no 
Brasil, Carlos Pimenta comenta 
que isso é irreal. Segundo o par-
lamentar, o ministro falou esse nú-
mero de forma aleatória, e já até 
recuou no seu pensamento. “Hoje, 
quem dita essas regras é a ANVISA. 
Se perdermos esse foco, seja o que 
Deus quiser”, completou. 

Durante entrevista, o parla-
mentar também comentou sobre a 
atuação do governo mineiro, prin-
cipalmente, neste período de pan-
demia. Sobre a declaração dada 
pelo governador Zema de que 

decidiu que Minas Gerais aguarda-
rá decisão do governo federal, Pi-
menta observa que: “na verdade, o 
governador não tem outra opção”, 
comenta.

Por outro lado, durante as sa-
batinas feitas ao Secretário de Es-
tado de Saúde, durante o ‘Assem-
bleia Fiscaliza’, os parlamentares 
da comissão de saúde externaram 
preocupação com relação ao pro-
cesso de vacinação no Estado. O 
Secretário foi questionado se Mi-
nas está preparada para receber a 
vacina e qual será a logística para 
a imunização. Carlos Pimenta lem-
brou que estamos passando por 
uma segunda onda da pandemia 
no Brasil. Na oportunidade tam-
bém falou sobre o relacionamento 
da Assembleia com o governador 
Romeu Zema e como deve ser a 
tramitação de projetos de interes-
se do governo no Legislativo. (As-
com/MARGARIDA MAGALHÃES) 

valores que nos permite conquistar 
reconhecimentos como o Prêmio ‘Me-
lhores ONGs’ e consolidar nossa insti-

tuição cada vez mais”, destaca Álvaro 
Gaspar Costa, presidente da Fundação 
Sara.

DIVULGAÇÃO
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“Meu filho nasceu de 
novo”, afirma mãe de Cauã, 
de 14 anos 

Na cidade de Mamonas, no 
Norte de Minas, um policial mi-
litar salvou um adolescente, de 
14 anos, que se afogava em uma 
lagoa. O menino afundou em uma 
área com cerca de dois metros de 
profundidade e foi retirado desa-
cordado.

Segundo contou o soldado 
José Joaquim, a equipe fazia pa-
trulhamento no local quando 
ouviu várias pessoas gritando por 
socorro. Ele saiu da viatura e cor-
reu pela lateral da lagoa por cerca 
de 200 metros. Enquanto fazia o 
trajeto, o soldado ficou observan-
do o ponto exato onde a vítima 
estava.

“Naquele momento, o dono 
de um bar tentava salvar o meni-
no, mas foi segurado pela perna 
e também começou a se afogar. 
Ele conseguiu desvencilhar e 
sair da lagoa. Eu fui correndo e 
olhando para gravar o lugar exato 
onde ele estava. Tirei a bota, cinto 
com arma e colete para aliviar o 
peso e pulei na água”, descreveu 
o soldado. O adolescente já tinha 
submergido e estava desmaiado; 
o militar conseguiu puxá-lo pelo 
pé.

“Foi tudo muito rápido, ele fi-
cou submerso por no máximo um 
minuto. Consegui puxar pelo pé 
porque o corpo dentro da água 

fica mais leve, fui nadando e ou-
tras pessoas me ajudaram a chegar 
com ele às margens”.

Uma enfermeira que fazia ca-
minhada nas proximidades da 
lagoa ajudou nos primeiros so-
corros e o menino já estava cons-
ciente quando a equipe do Samu 
chegou ao local.

“Enquanto fazíamos as mano-
bras de ressuscitação, o dono do 
bar que tentou salvá-lo fez respi-
ração boca-a-boca. Primeiro, ele 
voltou a respirar e aos poucos, 
começou a piscar dando sinais 
que estava entendendo o que 
acontecia e depois ficou cons-
ciente”, disse o militar.

Depois de socorrido, o ado-
lescente foi levado para o Cen-
tro Ambulatorial de Mamonas, 
local em que recebeu atendi-
mento médico e foi liberado. A 
mãe Elizângela Nunes dos San-
tos ainda tenta se recuperar do 
susto e diz que o filho Cauã teve 
uma segunda chance de vida.

“Pela situação não dá nem 
pra acreditar que ele está vivo, 

nasceu de novo. Foi Deus que 
colocou o policial lá. Estou sem 
dormir só pensando no que 
aconteceu, não quero nem pas-
sar mais perto dessa lagoa por-
que me dá arrepios”.

Cauã tinha saído para peda-
lar e resolveu dar um mergulho 
na lagoa. A mãe não sabia que 
ele estava no local e a primeira 
notícia que recebeu foi de que 

ele teria morrido.
“Cheguei à lagoa desespera-

da, tremendo e já vi o Samu so-
correndo meu filho. Não é fácil 
para uma mãe receber uma no-
tícia dessas. Estou aliviada, mas 
ainda muito assustada”.

Agora, Elizângela só pensa 
em agradecer todas as pessoas 
que ajudaram a salvar a vida 
do filho. “O policial eu já en-

contrei, fui conversar com ele 
tremendo e quase não saiu pa-
lavras. Agradeci por ter ajudado 
e meu menino e dei um abraço 
nele”.

“Esse sentimento de gratidão 
dos familiares é motivo de sa-
tisfação e orgulho. Vi o menino 
gritando por socorro de onde eu 
estava e graças a Deus deu tudo 
certo”, comemora o militar.

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO

RED
ES SO

CIAIS

No Bairro Bom Jardim, em Pi-
rapora, quatro criminosos arma-
dos assaltaram uma casa. Segun-
do informações da Polícia Militar, 
o morador foi rendido pelos ban-
didos ao abrir o portão do imó-

vel. Em seguida, ele foi jogado 
no chão, agredido e amarrado. 
Ainda de acordo com a PM, os 
criminosos cobriram o rosto da 
vítima e vasculharam a casa em 
busca de objetos de valor.

Eles fugiram levando peças de 
roupa, relógio, celulares, teclado 
de computador e R$ 700,00. Du-
rante rastreamento, a PM conse-
guiu prender um dos bandidos, 
de 21 anos. Ele foi encontrado 

em uma casa no mesmo bairro 
e tentou fugir, mas foi contido. 
Parte do material roubado foi re-
cuperado e a polícia faz buscas 
pelos outros assaltantes.

Policial salva adolescente que se 
afogava em lagoa de Mamonas

HERÓI!

PIRAPORA | Bando armado 
assalta casa; criminosos 
agrediram morador 

Três pessoas ficam feridas em quatro acidentes 
em Minas Gerais 

Três pessoas ficaram feridas em 
quatro acidentes na quarta-feira 
(10). Três deles foram registrados 
na BR-135, entre Curvelo e Mon-
tes Claros, e o outro na MGC-259, 
próximo a Presidente Juscelino. 
Segundo a Polícia Militar Rodo-
viária, na MGC-259, um carro ca-
potou e bateu em um barranco. 
O motorista de 34 anos teve esco-
riações, mas recusou atendimento 
médico. A esposa dele e os dois 
filhos, de 1 e 10 anos, que estavam 
no veículo, não se machucaram.

O homem contou aos policiais 
que a pista estava escorregadia 
e, ao fazer uma curva, perdeu o 
controle da direção, invadiu a 
contramão e bateu o carro em um 
barranco.

Já na BR-135, próximo a Corin-
to, na altura do KM 593, o moto-
rista de um carro, de 32 anos, dor-
miu enquanto dirigia. De acordo 
com a Polícia Militar Rodoviária, 
o veículo saiu da pista e bateu em 
uma árvore.

O homem, que fazia o trajeto 
de Osasco (SP) para o Norte de 
Minas, foi socorrido ao Hospital 
Imaculada Conceição, com hema-
tomas e dores pelo corpo. Já no 
KM 591, duas carretas se envol-
veram em um acidente. Um dos 
veículos bateu na lateral do outro. 
Ninguém ficou ferido.

“O condutor não observou o ve-
ículo parado, sob forte chuva, e aca-
bou batendo na lateral do caminhão. 
Se o motorista tivesse prestado a 

atenção, respeitado a sinalização, 
esse acidente não teria acontecido”, 
explicou o cabo Rafael Soares, da Po-
lícia Militar Rodoviária.

Ainda de acordo com a Polícia 
Militar Rodoviária, em outro pon-
to da rodovia, no KM 658, próxi-
mo a São José da Lagoa, distrito 
de Curvelo, um carro deslizou na 
pista molhada e capotou. O mo-
torista de 36 anos teve ferimentos 
leves e foi socorrido pela Eco 135 
com suspeita de fratura no braço 
esquerdo.

“Principalmente nessa época, 
final de ano, as estradas estão mais 
cheias e, qualquer deslize combi-
nado com alta velocidade, pode 
ceifar a sua vida e de terceiros en-
volvidos”, completou o cabo.
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MPMG e Polícia Militar deflagram 
‘Operação Grilo’, no Norte de Minas  

Na manhã da data dessa sexta-
feira (11), o Ministério Público do 
Estado de Minas Gerais (MPMG); 
e a Polícia Militar de Minas Ge-
rais (PMMG), por meio do Grupo 
de Atuação Especial de Combate 
ao Crime Organizado (GAECO), 
deflagraram a Operação GRILO, 
com o cumprimento de mandados 
de busca e apreensão domiciliar 
contra alvos que integram núcleos 
criminosos voltados para o tráfico 
de drogas. 

No cumprimento das ordens 

judiciais, emanadas pelo Juízo da 
Vara de Execuções Penais e Inqué-
ritos da Comarca de Januária/MG, 
foram empenhadas 21 viaturas 
e aproximadamente 65 policiais 
militares para cumprimento dos 
mandados nas cidades de Januária, 
Montes Claros, Japonvar, Brasília 
de Minas e Turvolândia. Com base 
em técnicas especiais de investiga-
ção, apurou-se que os alvos busca-
vam drogas no Estado do Espírito 
Santo e as revendiam em várias 
cidades, unindo de forma estável 

e organizada, com divisão e exe-
cução de tarefas, para abastecer o 
mercado de drogas nas cidades de 
Januária, Montes Claros, Japonvar, 
Brasília de Minas e outras do Norte 
de Minas. 

As investigações dão conta de 
que alguns integrantes contavam 
com a participação de donos de 
garagem de veículos que cediam 
veículos para que as drogas fos-
sem buscadas no Estado do Espí-
rito Santo. Além disso, parte do 
dinheiro arrecadado com a venda 

de drogas era trocado em veículos 
em garagens da cidade de Montes 
Claros. 

dez pessoas foram presas e 
materiais apreendidos durante 

a operação
Durante as investigações, fo-

ram presas 10 (dez) pessoas, sen-
do apreendidas cerca de 37kg de 
maconha, 800 (oitocentos) gramas 
de crack, várias buchas e tabletes 
pequenos de maconha, vários pi-
nos de cocaína, 01 (um) veículo 

Pick-up Strada, 24 aparelhos de 
telefones celulares, 01 (um) simu-
lacro de arma de fogo, R$ 4533,00 
(quatro mil quinhentos e trinta e 
três reais) em moeda nacional, 02 
(duas) emulsões de dinamite, 01 
(um) pávio detonante, 02 (dois) 
pen drives, 01 (um) carregador de 
tornozeleira eletrônica, alguns car-
tões bancários.

Dois dos mandados foram cum-
pridos na cidade de Turvolândia, 
onde se encontrava um foragido 
da justiça que foi preso, sendo 

ele um dos investigados da opera-
ção. O GAECO Regional de Mon-
tes Claros reitera o compromisso 
de priorizar o combate ao tráfico 
drogas em todo o Norte de Minas, 
de modo que atuações de maior 
envergadura continuarão sendo 
feitas rotineiramente na região, 
estratégia que serve para trazer a 
tranquilidade à sociedade ordei-
ra recolocando ou mantendo em 
níveis toleráveis os índices de cri-
minalidade violenta derivada do 
narcotráfico.

PF faz operação contra fraudes no auxílio emergencial, 
em 14 estados 

A Polícia Federal (PF) realizou uma 
ação contra fraudes no recebimento do 
auxílio emergencial pago pelo governo 
federal. Durante a Operação Segunda 
Parcela, agentes cumpriram sete manda-
dos de prisão, 42 mandados de busca e 
apreensão e 13 de sequestro de bens em 
14 estados.

Uma das pessoas detidas foi uma 
bancária, suspeita de facilitar as fraudes. 
Três investigados ainda estão foragidos. A 
Justiça determinou o bloqueio de R$ 650 
mil em diversas contas que receberam 
indevidamente o auxílio, criado para aju-
dar financeiramente milhões de famílias 
de baixa renda afetadas pela pandemia 
do novo coronavírus.

Segundo a PF, a ação é parte de uma 

estratégia coordenada contra as fraudes 
entre a própria PF, Ministério Público 
Federal (MPF), Caixa, Receita Federal, 
Controladoria-Geral da União (CGU), 
Tribunal de Contas da União (TCU) e o 
Ministério da Cidadania.

Nessa estratégia, as tentativas de ca-
dastramento irregulares são detectadas 
pela Polícia Federal, que busca identificar 
a atuação de organizações criminosas 
que fraudam o benefício.

Ainda segundo a PF, a estratégia coor-
denada já detectou, bloqueou e cancelou 
o cadastramento de mais de 3,82 milhões 
de pedidos irregulares, evitando um pre-
juízo de R$ 2,3 bilhões aos cofres públicos.

O coordenador-geral de Polícia Fa-
zendária, Cleo Matuziak Mazzotti, disse 

que são “massivas” as tentativas de frau-
de relacionadas ao auxílio emergencial, 
em razão de sua abrangência de âmbito 
nacional.

Ele explicou que os fraudadores emi-
tem boletos, simulando uma operação 
comercial, para fazer com que o valor do 
benefício caia em contas criadas por eles, 
em vez de ser creditado nas dos reais be-
neficiários.

Na maioria das vezes, são benefícios 
que não foram solicitados. “O beneficiá-
rio não sabe que tem direito ou não pro-
curou a Caixa”, esclareceu.

Além do esquema, acrescentou o 
coordenador, a polícia tem identificado 
casos de estrangeiros que tentam sacar 
o benefício de forma irregular, em agên-

cias bancárias, com documentos falsos. Durante a 
entrevista coletiva, a corporação antecipou que a 

operação terá desdobramentos para aprofundar 
as investigações. (Agência Brasil)

DIVULGAÇÃO
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PROBLEMAS DE LÓGICA

Solução
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Resolva o passatempo, preenchendo o quadro. Coloque S (sim) em todas as afirmações e 
complete com N (não) os quadrinhos restantes (veja o exemplo). Para isso, use sempre a lógica, 
a partir das dicas.
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Pintado à mão

Vilma e outras duas mulheres 
gostam de fazer trabalhos ma-
nuais. Essa semana, cada uma 
decorou um objeto diferente 
com uma pintura com motivos 
diferentes. Conforme as in-
formações abaixo, descubra o 
nome de cada mulher, o objeto 
pintado à mão e o motivo da 
pintura.
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1.  Tatiana pintou 
um prato de 
porcelana.

2.  Sandra pintou 
uma porção 
de pequenos 
corações.

3.  Uma mulher 
pintou 
morangos num 
pano de copa.

5 motivos para apostar no sleepwear 
em seus looks de Natal

Amarelo e cinza estão na moda! Conheça 
as cores de 2021, segundo a Pantone

O sleepwear é uma tendência 
que veio para ficar. Afinal, nada 
mais estiloso do que usar camisola, 
lingeries e mais peças de maneira 
confortável, versátil e elegante. E 
tem jeito melhor de arrasar no Na-
tal? O Purepeople selecionou peças 
da coleção Pretty Flowers, da cam-
panha de Natal da Intimissimi, e lis-
ta 5 motivos com dicas valiosas para 
te inspirar a apostar nessa trend. 

1 - A LINGERIE PODE DEIXAR 
A PRODUÇÃO NATALINA MAIS ES-
TILOSA

Quando a lingerie é bonita, 
ela não precisa ficar escondida na 
produção. Então, que tal colocar 
aquele sutiã poderoso no seu look 
natalino e deixá-lo brilhar de uma 
forma sutil e estilosa?

Para isso, o sutiã triângulo Pretty 
Flowers é uma ótima opção. O mo-
delo rendado tem alças reguláveis e 
delicadas flores para valorizar o seu 
estilo. A peça ainda combina com 
diferentes produções, incluindo o 
seu look da virada de ano. Aproveite!

2 - SLEEPWEAR É VERSÁTIL! 
VOCÊ PODE USAR NOS LOOKS 
DO DIA E DA NOITE

Por falar em versatilidade, é hora 
de desmistificar a ideia de que o 
sleepwear é roupa só para ficar em 
casa e dormir. Vai se arrumar para 
passar o Natal na sala de casa? Você 
pode usar sua camisola, sim, no look 
natalino ou mesmo para arrasar em 
uma produção mais noturna, se for 
comemorar o Natal de um jeito mais 
festivo. Quer saber como?

A blusa de alças finas e seda, da 
coleção Pretty Flowers, é uma delícia 
para curtir momentos em casa, mas 

ela também combina com jeans, 
blazers, saia-lápis e o que mais a sua 
imaginação permitir. Acessórios da 
moda complementam a produção!

3 - CONFORTO GARANTIDO 
NA MODELAGEM E NO CAIMEN-
TO DAS PEÇAS

A lingerie e todo o sleepwear 
precisam ser confortáveis, princi-
palmente se você for passar o dia 
inteiro com eles. E conforto signi-
fica modelagem e caimentos perfei-
tos, além de proporcionar liberda-
de de movimento. Nesse quesito, 
você pode ficar tranquila com as 
peças da coleção Pretty Flowers, da 
Intimissimi.

Destaque para o body meia 
manga rendado com detalhe dos 
ombros cobertos em modal. Só 
ele já garante um look de sucesso, 
basta complementar com peças de 
baixos e acessórios estilosos. Vai 
funcionar superbem nos lookinhos 
de verão por deixar os ombros e 
parte das costas livres e em dias de 
temperaturas mais amenas, com 
uma terceira peça. Além disso, é 
um ótimo presente para sua amiga 
secreta se ela é fashion e antenada!

4 - TEXTURAS E CORES ESCU-
RAS TRAZEM SOFISTICAÇÃO NO 
LOOK DE NATAL

As peças da Intimissimi também 
se destacam muito pela sofisticação 
italiana. Por isso, pode escolher sem 
medo se você busca por uma produ-
ção atemporal e chique nas festas de 
fim de ano. O que deixa a coleção 
ainda mais especial são as texturas, 
cores sóbrias, como preto e azul, e a 
delicadeza das transparências.

Uma dica é a camisola da cole-

Conheça as cores trends de 2021! 
Cinza e amarelo são as apostas da 
moda da PANTONE para o próximo 
ano, visando meses de muita deter-
minação e vivacidade. A marca anun-
ciou, nesta quarta-feira (09) através 
do Instagram, a novidade. E o legal 
é que, pela 2ª vez em 22 anos anos, 
a empresa optou por 2 tonalidades. 
Saiba tudo sobre o ultimate gray e o 
illuminating yellow e como incluir 
no look, assim como na temporada 
passada!

AMARELO BUSCA INSPIRAR 
ATRAVÉS DA COR VIVA E PODERO-
SA

O amarelo é o grande protago-
nista do ano de 2021, se estabele-
cendo como tom curinga no mundo 
fashion. Afinal, não é por acabo que 
a cor do fundo usada no anúncio é 
a tonalidade. A ideia desta escolha é 
inspirar através da vibração da tonali-
dade. “’PANTONE 13-0647 Illumina-
ting’ é um amarelo claro e animador 
que brilha com vivacidade, um tom 
de amarelo aconchegante com o po-
der solar”, afirmou a marca america-
na em comunicado nas redes sociais.

CINZA TRAZ A FORÇA E A RIGI-
DEZ PARA A CONSTRUÇÃO DE NO-
VOS CAMINHOS

Após um 2020 de muitas mudan-
ças, a empresa americana enxerga o 
próximo ano como a abertura para 

novas etapas. Por isso, o cinza veio 
para acompanhar trazendo uma base 
rígida para a construção do novo fu-
turo. “’PANTONE 17-5104 Ultimate 
Grey’ formada por emblemáticos 
elementos sólidos e confiáveis que 
são eternos e providenciam uma 
base firme”, dizia comunicado. A cor 
já foi aposta de Bruna Marquezine 
em evento!

ENTENDA O MOTIVO DA ESCO-
LHA POR 2 CORES EM 2021

Não é muito comum que a PAN-
TONE escolha 2 cores como a aposta 
do ano. A explicação da marca para 
essa mudança em 2021 é a ver com 
a força que precisamos. “Um casa-
mento de cores que transporta uma 
mensagem de força e esperança, 
trazendo uma ideia inspiradora e du-
radoura”, destacou a empresa em co-
municado, publicado no Instagram.

A ideia é que as tonalidades fun-
cionem como um estímulo para a 
criação de bons frutos. “Essas duas 
cores independentes que se unem 
para criar um emparelhamento de 
cores aspiracional (refletindo ambi-
ção e desejo por conquista). Isto a 
partir da combinação dos sentimen-
tos mais profundos de consideração 
com a promessa otimista de um dia 
cheio de sol”, destacou a marca.

SAIBA O QUE MUDA COM O 
ANÚNCIO DE CORES DA PANTONE

A PANTONE é uma empresa americana 
que, anualmente, faz apostas sobre a cor 
trend dos próximos 12 meses. Esta tonali-
dade, dessa forma, costuma impactar nas 
escolhas pelo universo da moda, design e 
cultura. Assim como o classic blue marcou 
2020, o amarelo aliado ao cinza promete 
ser hit no street style e entre outros cam-
pos artísticos. Vale lembrar que a escolha 
das tonalidades é feita a partir da análise de 
influências, já que a marca é respeitada no 
mundo do design gráfico.

COMO INCLUIR O CINZA E O AMARE-
LO NO LOOK!

Seja no verão ou inverno, misture as co-
res com outras tendências de roupas e aces-
sórios. Vale investir no monocromático com 
pequenos detalhes estampados e, ao mes-
mo tempo, combinar com tons mais clássi-
cos como preto e branco. Dê protagonismo 
para estas apostas! Ao mesmo tempo, a cor 
também pode aparece em itens discretos 
como bolsa ou top.

ção Pretty Flowers. A peça é confecciona-
da com renda bicolor e tule transparente 
e você pode usá-la tanto sozinha quanto 
combinada a outras peças. Se o seu Natal 
for mais intimista, que tal experimentar?

5 - O SLEEPWEAR FUNCIONA COMO 
UMA SEGUNDA PELE

Vale ainda reforçar que o sleepwear 
também funciona como uma segunda 
pele e é importante que ele te proteja 
do atrito com as outras roupas. Por isso, 
para que as lingeries e camisolas não se-
jam apenas coadjuvantes, priorize mate-
riais e tecidos de qualidade, com design 
descomplicado e naturalmente elegante. 
Isso toda a coleção Pretty Flowers, da In-
timissimi, tem de sobra. Você merece esse 
mimo no Natal!

RESUMO DE Novelas
Apolo aceita viajar para 
Miami. Adriana o incenti-
va a esquecer Tancinha e 
focar em sua carreira. Ro-
drigo defende Francesca 
de uma briga. Shirlei ten-

ta convencer Francesca a dar aulas de dança para Rodri-
go. Aparício pede que Agilson se passe por presidente 
do Grand Bazzar, para testar o amor de Rebeca. Fedora 
convida pessoa em situação de rua para ir até sua man-
são. Beto e Rodrigo chegam à boate em que Henrique 
está com Penélope.

Joyce vê os recados de 
Eugênio para Irene. Ri-
tinha avisa a Zu que vai 
para Niterói. Eugênio 
chega para o almoço com 
Joyce. Marilda conta para 

Ritinha que a mãe de Zeca está viva. Joyce se enfurece 
ao ver Eugênio e o expulsa de sua casa. Irene gosta de 
ver o estado em que Joyce deixou seu apartamento. Sil-
vana se esconde de Eurico. Heleninha recebe uma carta 
misteriosa de Otávio. Ritinha leva o filho para ver Jeiza 
e Zeca fica irritado. Bibi entrega a Aurora o dinheiro que 
recebeu do traficante. Heleninha fala com Caio sobre 
Otávio e Mira se apavora. Joyce conversa com Ivana.

Ester encontra fotos, 
joias e objetos roubados 
e conta a Samuel que Al-
berto e Dionísio planejam 
levar as relíquias para fora 
do Brasil. Alberto percebe 

que Ester não está em casa. Dom Rafael avisa a Cassiano 
que o avião que era dele, e agora é de Alberto e Gon-
zalo, transportará uma carga contrabandeada. Cristal 
tenta convencer Ester de que não houve nada entra ela 
e Cassiano. Amaralina pede a Duque que compre um 
bugue para ela se associar a Ester e Taís. Isabel e a polícia 
entram na casa de Dionísio com um mandado de busca.

Não tem capítulo
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Montes Claros inicia desafio de 30 
horas pedalando sem parar

Para manter luta pela taça, Atlético desafiará 
números ruins como visitante

DIVULGAÇÃO

GIRLENO ALENCAR

Será realizada, hoje (12), em 
Montes Claros, a partir das 7 
horas, a Maratona “30 horas Pe-
dalando pelo Natal”, que deverá 
mobilizar mais de 100 ciclistas de 
Montes Claros e Januária, com 
o fim de arrecadar presentes e 
cestas básicas para as famílias ca-
rentes da cidade. A iniciativa é da 
Associação de Ciclismo de Mon-
tes Claros e foi montada uma es-
trutura no Parque Sagarana para 
ficar as 30 horas sem parar, com 
cada ciclista revezando a cada 
10 ou 30 minutos, conforme o 
presidente Sérgio Costa Oliveira, 
que recebeu a adesão do Grupo 
de Ciclismo Velho Chico, de Ja-

nuária. Montes Claros tinha um 
projeto como esse no basquete e 
agora cria no ciclismo.

A cidade de Montes Claros 
tem mais de 30 grupos de ciclis-
mo, o que dá em média 500 pes-
soas. O presidente Sérgio Costa 
espera a adesão de todos esses 
grupos, pois a única exigência é 
que o participante faça a doação 
de alguma coisa. Ele lembra que 
foi montada uma escala entre 
os ciclistas profissionais da ci-
dade, que ficarão com a missão 
de assegurar de cumprir a carga 
maior. Porém, qualquer cidadão 
que decidir participar, pode 
comparecer e pedalar por cinco 
minutos. “O nosso compromis-
so é que, durante as 30 horas 

do evento, haverá uma pessoa 
pedalando. Isso será cumprido. 
Porém terá algum momento que 
teremos várias pessoas pedalan-
do simultaneamente” – justifica 
o presidente.

Ter um bom desempenho 
como visitante no Campeona-
to Brasileiro segue complicado 
para o Atlético. Em 2020, o al-
vinegro tem apenas a 10ª me-
lhor campanha jogando longe 
de seus domínios. Agora, serão 
duas partidas seguidas fora de 

casa para tentar se manter na 
luta pelo título.

O primeiro dos duelos será 
contra o Athletico-PR, sábado, às 
17h, na Arena da Baixada. O Galo 
precisa da vitória para chegar com 
moral elevado no confronto dire-
to contra o São Paulo, dia 16 de 

dezembro, no Morumbi. 
Atualmente, o Atlético tem 43 

pontos, sete a menos que o São 
Paulo. Caso vença os dois jo-
gos, a diferença pode cair para 
apenas um. Para isso, o tricolor 
também precisa ser derrotado 
no clássico com o Corinthians, 

domingo, às 18h15, na Neo Quí-
mica Arena. 

O Atlético precisar superar os 
números ruins como visitante no 
Campeonato Brasileiro. Até o mo-
mento, o Galo tem apenas a 10ª 
melhor campanha. Terceiro colo-
cado na Série A, o Flamengo é o 

time que mais somou pontos fora 
de casa, com 23, enquanto o líder 
São Paulo conquistou 22. 

Longe do Mineirão, o Galo tem 
11 jogos, com quatro vitórias, um 
empate e seis derrotas (aproveita-
mento de 39,39%). Foram 14 gols 
marcados e 20 sofridos.

O Athletico-PR não vem fazen-
do uma boa trajetória como man-
dante no Campeonato Brasileiro. 
Até então, a equipe tem a oitava 
pior campanha jogando em casa. 
São cinco vitórias, três empates e 
quatro derrotas (aproveitamento 
de 50%). (Superesportes)

Cruzeiro faz acordo e pagará a Dodô R$ 15 milhões
Depois de meses brigando na 

Justiça, Cruzeiro e o lateral-esquer-
do Dodô fizeram um acordo. O clu-
be celeste vai pagar R$ 15 milhões 
ao atleta, sendo R$ 14.750.000,00 de 
indenização por rescisão contratual 
e R$ 250 mil de FGTS. O contrato do 
jogador (salários e luvas) estava ava-
liado em R$ 33,25 milhões.

Os R$ 15 milhões serão quita-
dos em 60 parcelas iguais, mensais 
e sucessivas de R$ 250 mil cada. O 
primeiro pagamento ficou estipula-
do para o dia 15 de janeiro de 2022, 
e as demais prestações vencerão no 
dia 15 dos meses subsequentes. O 

encerramento do débito está progra-
mado para 15 de dezembro de 2026.

Os valores passarão por corre-
ção pelo Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA) até a 
data do seu vencimento, sem a inci-
dência de juros mora se pagos den-
tro do prazo.

Em caso de mais de cinco dias de 
atraso, será aplicada multa de mora 
de 1% sobre o valor de cada parcela 
pendente, sem embargo da correção 
pelo IPCA, além de juro moratório 
de 1% ao mês.

Na hipótese de atraso de cinco 
parcelas, alternadas ou sucessivas, 

Os ciclistas em 
Montes Claros 

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, RAFAEL GONCALVES AMARANTE, CPF/CNPJ nº 09837726652, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 19.194,68,
em 10/12/2020, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento,
somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 855551224785-7 e
garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 43171, do Livro 2 – Registro Geral, do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”,
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze)
dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-
se este edital.

Montes Claros, 11 de Dezembro de 2020

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

FELICIDADES!

Parabéns, Luiz, pelo seu aniversário!
São os sinceros votos de felicidade dos Peladeiros do 

Sítio do Sabiá.
Que Deus o abençoe! 

Edital de Convocação –
Assembleia Geral Extraordinária

PMC EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S/A, CNPJ 
25.017.727/0001-02, com base nos artigos 121 a 130 da Lei 6.404/76 
e no parágrafo primeiro do artigo 5 de seu Estatuto Social, convoca 

os seus acionistas a comparecerem à Assembleia Geral Extraordinária 
(AGE) a realizar-se na sede social à Av. Mestra Fininha, 3.300, sala 9D, 
Montes Claros/MG, na data de 15 de janeiro de 2021, às 10h00, para 

deliberarem, em primeira convocação, sobre a seguinte ordem do dia: 
(a) aporte financeiro para aumento de capital social no valor total de 
R$728.917,89 (setecentos e vinte e oito mil, novecentos e dezessete 

reais e oitenta e nove centavos); (b) outros assuntos sociais. 

Montes Claros, 11 de dezembro de 2020.
Paulo César Mota Santiago Filho 

Presidente

EXTrAVIo dE dIPloMA

Eu, Kleuber Carneiro Jaques, informo o extravio do 
Diploma de Graduação em Ciências Contábeis, concluída 

em 1988, expedido pela UNIMONTES. 

Estou disponível pelo telefone: (38) 9 9921-5175. 

ocorrerá também o vencimento an-
tecipado de toda a quantia não qui-
tada, com o acréscimo de multa de 
10% sobre o saldo devedor existente 
nessa data, sem embargo da corre-
ção pelo IPCA, além de juro morató-
rio de 1% ao mês.

O caso estava na Justiça do Tra-
balho desde março. Dodô queria 
que o contrato com o Cruzeiro fosse 
reativado nos moldes originais. Por 
sua vez, a defesa celeste considera-
va as cláusulas lesivas e solicitava o 
anulamento. 

O contrato de Dodô, feito na 
gestão de Wagner Pires de Sá, Itair 
Machado e Sérgio Nonato, previa 
pagamento mensal de R$ 917,2 mil 
brutos ao jogador de março a no-

vembro de 2020. O valor é mais de 
seis vezes superior ao ‘teto’ de R$ 
150 mil, estabelecido pelo Cruzei-
ro, que teve queda substancial nas 
receitas em razão do rebaixamento 
à Série B do Brasileiro.

Dos R$ 917,2 mil, R$ 330 mil são 
de salários e R$ 587,2 mil a título de 
luvas. Considerando 13º e um terço 
de férias em 2020, o valor atingiria 
R$ 1,35 milhão em dezembro. De ja-
neiro de 2021 a dezembro de 2023, 
o atleta contaria exclusivamente 
com os vencimentos por mês.

De acordo com o documento, 
datado em 23 de janeiro de 2019, o 
ordenado do lateral-esquerdo era di-
vidido em R$ 297 mil de salário-base 
e R$ 33 mil de acréscimo remunera-

VENDE-SE
Um apto de aproximadamente 
100 metros quadrados no 
bairro São José, Rua Padre Eus-
táquio. Necessita de reforma. 

Preço: R$180.000,00.
Contato 38-99224-0403
Segunda a Sexta -  horário 
comercial.

tório, não havendo, portanto, direi-
tos de imagem.

Os R$ 8,8 milhões de luvas se-
riam parcelados em 18 vezes: a pri-
meira, de R$ 366 mil, em fevereiro 
de 2019; da segunda à oitava, tam-
bém de R$ 366 mil, de agosto de 
2019 a fevereiro de 2020; e as dez 
restantes, de R$ 587,2 mil cada, de 
março a dezembro de 2020.

Contando luvas, salários e direi-
tos econômicos, o Cruzeiro teria 
um gasto médio anual de R$ 6,65 
milhões com Dodô, totalizando 
aproximadamente R$ 33,25 milhões 
em cinco anos de contrato.

Com o acordo, o caso vai sair 
da Justiça do Trabalho. (Superes-
portes)
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FRENTE A FRENTE
ACABANDO: Lamentavelmente, o AUTOMÓVEL 

CLUBE de Montes Claros, continua fechado e total-
mente abandonado. Ele fez parte da história da nos-
sa cidade em vários sentidos. Bem que no próximo 
ano poderia ser reaberto para as grandes recepções 
de casamentos e formaturas, fazendo uma pequena 
reforma. Do jeito que está não pode continuar. NÃO 
ENTENDO porque NÃO VENDEM A PARTE DA PIS-
CINA, que daria um grande prédio, ou mesmo, abrir 
para estacionamento. Vendendo esta parte do clube 
poderiam investir na restauração do piso do lado dos 
banheiros.

CORONAVÍRUS: Na quinta-feira, a Anvisa apro-
vou regras para o uso emergencial de vacinas contra 
o coronavírus, em reunião extraordinária. Essa au-
torização pode facilitar a disponibilização de vacinas 
que cumprirem os requisitos mínimos de segurança, 
qualidade e eficácia, mesmo que elas não tenham sido 
aprovadas pela a Anvisa. Esses pedidos de uso emer-
gencial devem ser realizados pelas fabricantes das va-
cinas.

REPÚDIO AO USO POLÍTICO: Servidores da An-
visa divulgaram nessa quinta-feira um texto no qual 
reafirmam: “o caráter técnico e independente dos tra-
balhos e das atividades desenvolvidos pelos servidores 
da agência na promoção e na proteção da saúde da po-
pulação” e dizem que “o trabalho técnico está acima de 
qualquer pressão”. Para o bom entendedor, um pingo 
é letra.

VALORIZAÇÃO DA FAMÍLIA: Nos últimos anos te-
mos visto a desunião em muitas e muitas famílias, in-
clusive por causa de heranças, e, com isso, já não são 
tão unidas como antigamente. Mas é claro que exis-
tem exceções, onde a FAMÍLIA É A BASE DE TUDO. Se 
o mundo anda violento, o Brasil literalmente falido e 
outros abusos acontecendo, temos mesmo que dividir 
os nossos problemas e os conselhos dos membros da 
família, principalmente os mais velhos. Infelizmente, 
como já disse, estamos vendo aumentar esta desunião.  

ZEMA GERANDO EMPREGOS: Grupo Petrópolis 
investe mais R$ 230 milhões em MG e prevê cresci-
mento. Dona das cervejas Itaipava e Petra amplia fá-
brica inaugurada no fim de agosto a partir de um in-
vestimento de R$ 1,2 bilhão e foca em aumento nas 
vendas.

SECRETARIOS que será feita pelo Prefeito Humber-
to Souto. Realmente, existem secretários que não 
mostraram trabalho. Mas, pelo visto, o prefeito não 
vai MUDAR muito o seu SECRETARIADO, mas vamos 
aguardar.

COM O AUMENTO da COVID-19 aqui em Moc au-
mentou ainda mais o número de pessoas de todas as 
idades que estão se isolando. Muitos casais transferi-
ram literalmente residência para seus sítios e fazen-
das. Estão certíssimos... 

AIRBNB tem alta de 113% nas ações na estreia na 
Nasdaq. Companhia fundada por Brian Chesky espe-
rava valor de mercado de 41,8 bilhões de dólares na 
largada, mas superou 100 bilhões de dólares no pre-
gão de estréia.

CLARETE GOMES, feliz, pois seu namorado o em-
presário baiano CARLOS SCHAEPPI, veio de Ilhéus 
para visitá-la e estão circulando pelos restaurantes 
da moda. Pelo visto, o casamento será no próximo 
ano...

MUITA GENTE aproveitando as promoções baratas, 
rumo a CANCUN no México, que é um dos poucos pa-
íses que está recebendo os turistas brasileiros. Ando 
louco para abrirem as fronteiras, para esticar até a 
maravilhosa Miami.

TODO MUNDO com saudades das grandes festas, 
pois este ano não tivemos nenhuma marcante, devi-
do à Pandemia, a não ser recepções mais íntimas. Se a 
vacina chegar logo, teremos um 2021 dos mais festivos, 
pois ninguém aguenta mais esta “prisão” forçada...

A SOCIEDADE DE MEDICINA e Cirurgia do Rio de 
Janeiro protestou contra a “política homicida” e a “de-
sumanidade, negligência e criminosa irresponsabili-
dade de políticos e mandatários” no combate à Co-
vid-19, em claro recado ao presidente da República. 

UM CONJUNTO DE QUATRO ou cinco empresas tem 
um poder imenso sobre algo como metade da popu-
lação mundial. Sabe como reagimos emocionalmen-
te perante situações dadas, conhece cada detalhe de 
nossos rostos, e com os algoritmos certos e câmeras 
apontadas pode dizer se estamos entediados, felizes, 
arrasados. Adeus privacidade.

SUSPENSE NA PREFEITURA sobre a TROCA DE 

O DESTAQUE deste final de semana vai para a linda médica Lilian 
Fernandes, que forma com o empresário Léo Borges Andrade, um 
dos jovens casais de sucesso no nosso circuito.

O MEGA-EVENTO que faz entrega do troféu VITÓRIA 
e do diploma de “DESTAQUES JOVENS DO NORTE DE MI-
NAS” deverá acontecer em junho do próximo ano, se na 
época permitir, é claro. Estamos vendo crescer cada vez 
mais o número de JOVENS VALORES, que merecem desta-
que nesta promoção, cujos homenageados são escolhidos 
com bastante seriedade. Mas antes teremos a famosa “Fei-
joada do Theo” no “Vichi Maria”. Vejam dois momentos da 
festa “Destaques Jovens”. A MÉDICA RADIO ONCOLOGIS-
TA Laís Santiago recebeu o diploma e o troféu do seu pai o 
Deputado Arlen. 

O EMPRESÁRIO GUSTAVO ALENCAR, recebendo das 
mãos da sua elegante mamãe, Sônia Alencar, o título de 
DESTAQUES JOVENS DO NORTE DE MINAS. Essa festa que 
já se tornou uma tradição para homenagear o poder jovem 
voltará com força total no próximo ano (Fotogenio).

O PREFEITO HUMBERTO SOUTO fez entrega de uma 
bela PLACA com os dizeres: “FICA SEMPRE um pouco de 
perfume nas mãos que oferecem rosas, nas mãos que sa-
bem ser generosas” (Alberto Costa). “NÃO É QUALQUER 
pessoa que chega até onde você chegou, pois não é todo 
mundo que tem coragem para continuar. Sua garra, sua 
força, sua determinação, esforço e dedicação são admi-
ráveis. Por isso, receba o nosso carinho e toda nossa gra-
tidão pelos trabalhos em prol da valorização educacional 
de nossa cidade e da família”. Durante a cerimônia no seu 
Gabinete, onde ele fez um belo pronunciamento online e 
foi aplaudidíssimo. A placa já foi colocada ao lado da foto de 
DONA DINA PAULINO.

DESDE O ANO PASSADO, senhoras montes-clarenses 
que residem em Beagá promovem confraternizações para 
relembrarem bons tempos. O encontro deste final de ano 
teve como grande anfitriã MARINILZA MOURÃO GOMES, 
que abriu seu big AP para um animado coquetel onde es-
tavam além da anfitriã, Tânia Martins, Maria Inês Narciso, 
Mary Pimenta, Regina Prates, Junia Campos, Vânia Mourão, 
Rosália Gomes, Luciene Martins e Maria Luiza Drumond.

ELIZABETH CURI esteve aniversariando ontem e foi 
festejadíssima pela família e amigos. Vejam ela, aí, com JA-
MIL CURI, anos atrás, no “PRÉ REVEILLON DA CAMISETA” 
que eu promovia todo mês de Dezembro. Tudo passa, mas 
as boas lembranças continuam...

CIRCULANDO NA CITY, o jornalista Paulo Cesar Oli-
veira e Maria Inês Narciso. Na foto, eles num encontro em 
Belo Horizonte com o Governador Romeu Zema.

O PRESIDENTE JAIR BOLSONARO aí, com a primei-
ra dama Michele, vai mesmo aterrissar na próxima quin-
ta-feira em Almenara e depois seguirá para a cidade de 
Salto da Divisa, onde vai anunciar a liberação de R$ 120 
milhões para o término do asfalto da BR-367, no Vale do 
Jequitinhonha, que dá acesso a Porto Seguro. E falando 
em acesso a Porto Seguro, a cratera que abriu entre Al-
menara já foi consertada e não oferece perigo aos que es-
tarão seguindo para Arraial D’Ajuda de automóvel depois 
do Natal.


